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I En estos días se han iniciado 
linas excavaciones arqueológi- 
Eas de urgencia en las proximi- 
■des del Santuario de Nuestra 
Beñora de Sonsoles, debido a la 
lonstrucción de una hostería 

estos terrenos. Las excava- 
pones están financiadas, según 
P arqueólogo de la Junta de 
astilla y León en Avila Fran
jeo Fabiáa por el Patronato de 
|onsoles, que es el que llevará 
|delante la edificación de la hos- 
Bería.
Ha razón de estas excavacio- 
F arqueológicas es que cerca 
Pa Santuario, a unos quinientos 
piros al oeste se encuentra 
Rizado un yacimiento de la 
pad del Cobre, de unos 3.000 
posantes de Cristo, en un cerro 
joxuno, y se piensa que se pu- 
pan encontrar restos del mis- 
F en la zona, aunque de este 
atamiento no se tiene una 
puzación precisa

^Ver se habían 
Fado tres catas arqueológi- 
r Que, por el momento, .no 

manifiesto
E importante, ni 

®^caci6n ni nada 
k Pæ^^ ^^^ otras 
E Estas catas tienen 
C^^^ones de dos por dos 

cubrirán toda la
Cendren ^JP.Que se están. 
H distintos lugares.

estAQ ^°dos está previsto 
^^cavaoiones se ter-

R podría P'^° "^^^ ^’^^^®’ 

f ‘msma semana
Excavaciones arqueológicas junto al Santuario de Sonsoles.

LUMBRERAS

Servicios 
especiales de 
Telefónica

Con motivo .de la próxi
ma huelga de dos trabajado
res de la empresa encargada 
de la conservación de cabi
nas, Telefónica ha previsto 
una serie de servicios espe
ciales en Avila.
_____ Página 2

CC.00., contra el 
vicepresidente de 
la Comisión de 
Seguridad en el 
Trabajo

Comisiones Obreras pide 
la dimisión de Majrcélo No- 
boa como vicepresidente de 
la Comisión Provincial de Se
guridad e Higiene en el Tra
bajo.
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Sotillo: El Centro 
de Salud 
comenzará 
afuncionar el 
proximo verano/ 
otoño

El director provincial del 
INSALUD, Marcelo Noboa, 
señaló que el Centro de Salud 
de Sotillo de la Adrada entra
rá en funcionamiento para el 
verano/otoño. del próximo 
año.
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estatización en la Capital

Los ¡ornaleros <lel campo 
amenazan con 
nuevas movilizaciones

r^tra Capitai^^ ^^ mició la primera campaña de desratización en 
Ul ^‘’rios emni^^^^ presente año 1988, que está siendo llevada a 

’‘'’’pieza Est?^°^ Í® ‘^ empresa FOCSA responsables en Avila 
K® acceso oc7 P'®’'dstQ según fuentes municipales a las que ha 

®®te periódico, llevar

Los
L desratización 

Capit!^ ^ona sur de 
de la inmedia- 

^’*®r seon-í? ^^ Toros, paraL ¿^^'fei’te por el 

rï^’ Puente a "^daja hasta 
L^®’’’o. Seo'^^ piedra sobre 

esta y?’^^iado estas 
£ ’0 que 5®" hú- 

’ P'evSn ’^^tas en ellas. 
‘®^° que esta cam-

a vabo otras dos campañas 
también-a cargo de esta empresa

paña esté terminada para dentro 
de 15 días, aproximadamente. 
Hoy se continuará desratizando 
por otros puntos de la periferia 
de la Capital, para, en días pró
ximos, seguir con estas tareas en 
el interior de la ciudad. Por otra 
parte, se espera finalizar esta 
campaña cón el exterminio de 
ratas en la red de alcantarillado y 
en los colectores generales.

A pesar de que esta campaña 
finalice dentro de 15 días, según

las mismas fuentes, se seguirá 
actuando en este sentido en to
dos aquellos puntos que sean 
necesarios en nuestra Capital 
Para ello, y a través de la Oficina 
Municipal de Reclamaciones, los 
abulenses pueden denunciar la 
presencia de ratas en el lugar que 
sea y exigir su exterminio. Esto 
mismo puede efectuarse llaman
do al teléfono de FOCSA y si
tuando la presencia de los roe
dores.

Esta campaña se lleva a cabo 
por FOCSA por ser una de las 
cláusulas contemplada en los 
pliegos de la contrata de este 
servicio con el Ayuntamiento 
abulense.

En la mañana de ayer los 
representantes de los jornale
ros del campo en paro, Bruñó 
Coca responsable general de 
CC.OO. del Campo; Santiago 
Jiménez, secretario provincial 
de CC.OO. de Avila José Herre
ra secretario provincial de 
CC.OO. de Zamora y Julio Mon
tero secretario regional de ac
ción sindical, se reunieron en 
Valladolid con Domingo Fe
rreiro, delegado autonómico 
del Gobierno central, y con 
Pérez Villar, consejero de Eco
nomía de la Junta para iniciar 
una negociación sobre la ela
boración de un Plan de Empleo 
Rural para los jornaleros seme
jante al de Castilla- La Mancha 
La situación sin embargo está 
"prácticamente como al princi
pio”, señaló Bruno Coca ya que 
en la reunión no se llegó a 
ninguna CQnclusión clara y se

ha fijado otra para el próximo 
viernes, día 6. "Si en esta no se 
llega a ningún acuerdo nos 
echamos otra vez a la calle”, 
manifestó.

Bruno Coca indicó que los 
representantes sindicales han 
salido de esta reunión "simple
mente con moderado optimis
mo”. De momento sólo hay un 
"compromiso” por parte de la 
Administración Central y auto
nómica, de poner cada una un 
50% del dinero necesario para 
elaborar el Plan de Empleo.

Por otra parte, Comisiones 
Obreras presentó unos datos 
de 14.000 jornaleros en paro, 
cifra que no coincide con los 
datos oficiales del INEM. que 
son de 8.000 a 9.000, y estos 
son en los que se basan los dos 
gobiernos, el central y el auto
nómico. TPagina 3
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CC.OO. contra Noboa como vicepresidente 
de la Comisión de Seguridad e Higiene en el 
Trabajo
Avila. Redacción...

CC.OO. de Avila, a través 
de José A. Rosado Calata
yud, pide la dimisión de Mar
celo Noboa como vicepresi
dente de la Comisión Provin- 
çial de Seguridad e higiene en 
el Trabajo, según pone de 
manifiesto en una nota envia
da a nuestra Redacción. En 
este comunicado se señala, 
textualmente:

“CC.OO. en la reunión de 
la Comisión Provincial de Se
guridad é higiene en el Traba
jo celebrada el día 26 del 
corriente, ha solicitado del

Concurso hacer leones
Para esta quincena te pro

ponemos las tres pruebas si
guientes:

l.“ Un día los traviesos 
duendes entraron en el libro 
“Rafael Alberti y los niños”y 
dejaron este póema irrecono
cible. ¿Sabés qué hay que usar 
para leerlo? ,
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2 .a Esta: receta está des
ordenada. ¿Quieres ayudar al

Excmo. Ayuntamiento
de Avila

CAMPAÑA DE TEATRO ORGANIZADA POR 
EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE AVILA 

Representación de la Obra 

" EL COIMTRABA JO" 
de Patrick Süskind

DIA 29 DE ABRIL.
HORA: 22,00 HORAS.
LUGAR TEATRO CINE AVENIDA (A vertí da de la Juven

tud, s/n).

PRECIO LOCALIDAD: 350 PESETAS.

Sr. gobernador civil de esta 
Provincia, por el conducto del 
Íiresidente de dicha Comisión, 
a destitución del vicepresi

dente de la misma Sr. Noboa, 
a su vez director provincial 
del Insalud, por los siguientes 
argumentos:

1^—Inasistencia reiterada a 
las reuniones de la Comisión 
no justificando su ausencia.
. 22—Desconocimiento de 
los temas a tratar por falta de 
preparación especifica.

32—Cuando asiste, da ex
plicaciones poco razonadas y 
contradictorias en esta ma
teria.

cocinero Epaminondas?^ OR
DEN ASELA.

‘'CREMA DE CALABACIN 
Y QUESO”

“Eh un recipiente hondos 
tras pelar las cebollas, córta
las en trocitos muy pequeños. 
A continuación, lava bien los 
calabacines y córtalos en ro
dajas. Sírvelos en cuencos in
dividuales, espolvoreándolos 
con un poco de finas hierbas 
picadas. Este plato puedes 
servirlo también frío.

Transcurrido ya este tiem
po pasa todo por la batidora 
o por .el pasapurés. Por últi
mo y, antes de servir, añádele 
la nata y bate bien la crema 
para que quede homogénea. 
Salpimiéntala.

49—Es director del colec
tivo de trabajadores del Insa- 
lud. a los que no aplica las 
ordenanzas de Seguridad e 
Higiene en el Trabajó, por lo 
que no entendemos la contra
dicción de su presencia en 
dicha Comisión.

Es por estas «cuestiones por 
las que deseamos, que el señor 
gobernador sea sensible á esta 
petición y designe a una per
sona capacitada y responsable 
para ocupar dicho cargo, a la 
vez que deseamos que esta 
nota sea de conocimiento ge
neral”.

Seguidamente pon en una 
olla grande el caldo con los 
quesitos, las cebollas y el ca
labacín y déjalo cocer durante 
una hora.

3 .^—Escribe una breve his
toria a partir de estas pala
bras:

Murallas, farola, duende, 
niño, adarve, coche, juglar, 
luna, llovizna, gorrión.

Ya sabes, envía tus respues
tas en sobre individual de 
tamaño postal a RADIOCA
DENA ESPAÑOLA, PRO
GRAMA “CADA DIA” an
tes del viernes, 6 de mayo.

Realiza el programa: Con
cha Macho.

Colabora: Gonzalo Jimé
nez, Pepe Marquina y Julio 
Collado.

Listas de admitidos

Que los niños vivan... 
Que los niños se desafío í® 

ffsica y síquicamenle.
UNICEF

40 años en favor de •« in^^

• En el Gobierno Civil í 
Avila se encuentran ^ 
puestas las listas de as» 
rantes admitidos a 
pruebas selectivas para c 
brir plazas de personal 
boral.

TESTIMONIO 
DE GRATITUD 

La esposa e hijos de DON F^^lffS
RUEDA GARCIA (q.e.p.d), que 
día 25 de los corrientes, ante 
bilidad de hacerlo personalmem^^^gp 
mo fuera su mayor deseo, a^’' 50s 
desde estas columnas los nh^ por 
testimonios de pésame recibí ^.^^ 
tan triste motivo y la vez ^^’’^^ípia 
que las misas que se celebren P ^^^^o 
mente, serán aplicadas pot ® ’ 
descanso de su alma

Medidas 
especiales de
Telefónica ante la 
huelga de los 
trabajadores de 
conservación de 

'^cabinas

Avila. Redacción.

Breves

NOTA INFORMATIV 
PARA LOS 
ASEGURADOS DEL 
ISFAS

Ante la huelga prevista 
por los' trabajadores de la 
empresa de conservación 
de cabinas en Avila, Tele
fónica ha puesto en mar
cha una serie de medidas 
especiales para garantizar 
el uso del servicio:

—Apertura de un locu
torio público de titularidad 
ajena ubicado en el centro 
comercial AVILA-2, junto 
al parque de El Recreo, y 
abierto de las 10 horas a 
las 22 horas.

El Gobierno Militan 
Avila pone en conociniie 
to del personal afiliadoa 
Subdelegación del Institu 
Social de las Fuerzas Arm 
das, que la Delegación R 
gionál de Madrid pone 
disposición de dichos as 
gurados un servicio de infe 
mación mediante teléfoi 
con contestador automá 
co las 24 horas del día,pa 
formular cualquier tipoi 
consulta que será contestai 
por teléfono o por escrito,s 
gún su grado de urgenc 
El número destinadoaeí 
servicio es el 91-5217285,

Conferencia en

—El locutorio que Tele
fónica tiene instalado en la 
Plaza de la Catedral núme
ro 4, amplía su horario de 
atención al público desde 
las 9 horas a las 23 horas.

—Asimismo se l^a dis
puesto la instalación de 
Teléfonos Regulares de 
Monedas (T.R.M.) en los 
ayuntamientos de las prin
cipales poblaciones de la 
provincia.

Hoy, jueves, a las 8 de 
tarde, el catedrático de I 
losofía Carlos Vaivén 
pronunciará una conféré 
cia, en el Centro Te 11ama 
sobre “Capitalismo y ma 
xismo desde la perspectii 
de la última encíclica soci 
de Juan Pablo 11”.

Clausura curso auxiliar 
contable

Mañana, día 29, te» 
lugar, en la Cámara 
Comercio, a las 8,30 df 
tarde, la clausura dei 
Curso de auxiliar contal
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social Cordel VII Concurso Pro- 
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icial Escolar “Mi Tierra”, 
nvocado por la Caja de 
lorros de Avila en la zona 
El Tiemblo, que estuvo 

miado por: Milagros Gon- 
fez Rodríguez, profesora 
Lengua y Literatura del 

1- Claudio Sánchez Albor- 
úz; Felisa Sánchez Guerre- 
Trancés, profesora de Fí- 
cay Química del I.B. Clau- 
oSánchez Albornoz; Anto- 

10 Varas Hernández, alcalde 
lAyuntamiento de Él Tiem- 
’! Teodoro Tomé Gutié-o;

^1 profesor de Latín del 
D- Claudio Sánchez Al- 
5nioz; Jesús Alvarez Cabe-

n eX' 
aspi-

1 las 
ra cu- 
làl la-

incl*

profesor de Latín del I.B. 
■audio Sánchez Albornoz; 
man González de la Fuente, 
Berdote; Angel Peñas Bus-

jefe de zona de la Caja 
'Ahorros de Avila, y actuan- 
como secretario Antonio 
rrera Jiménez, tras revisar 
ar lectura a los trabajos 

a esta convoca
ra, decidió conceder los 

de P^^^ niños y niñas 
k^” “' E.G.B. a los 
(tientes trabajos:
»nH"í“ ^"^®: al trabajo 
limeit^^’Z"^" compra 
Harina ’ ’‘eahzado por

L'ónie/
Partin’ u ®”^ ^“? Cayuela 
ÍoJodr?íur”^’^®®^^ Domin
as Gn ’ Arriado los Ange- 

ir?

’í^^.’Í®®*®- al tra- 

læ’Ta' iin^ - ,^ria “Nuestra 
fealizadn *^ ®^® ^® vida”, ‘“¿ Gon?-Í Go- 
■■ánde? p”^®5’ L^nvid Fer- 
r ’’¿£^0®*®^ ’^^‘^r de 
íí^^ezRu®’^'’'’ Esteban 
J-^Pez Díal^'*®í’A®8^Eca 
‘1^1 Rín A ’ l^^l’el Martín 

^°^rígúezü®T ®®^®" Martín 
Í^rez, Pérez Ji- 
^profesoraT ^®®'^^l*aadora 

i ^> del C P E>íaz Lu- 
^ryocasero ^^^^^lEo”de

Primer premio de 8®. Colegio de Serranillos. Estos alumnos viajarán a ItaUa.

Para niños y niñas de 6^ y .
79 de E.G.B. a los trabajos 
siguientes:

Primer premio: al trabajo 
con el lema “Recordando el 
pasado” realizado por Ricar
do García Rodrigo, María 
García Rodríguez, Miguel Es
trella de Castro, Miguel An
gel Bautista Muñoz y Jorge 
Tomé Maftín, siendo profe
sor coordinador Jesús María 
Sánchez Galán, del C.P. El 
Tiemblo “Toros de Guisan
do”. ,

Segundo premio: al tra
bajo presentado con el lema 
“El Tiemblo Abierto al

Mundo”, realizado por Esther 
Varas Ríos, Fátima Becerril
Luján, Rocío Moyano Gon
zález, Leticia Montero Gó
mez y Eva María Reviejo 
González, siendo profesor 
coordinador Víctor Julio 
Sánchez Sánchez Vizcaíno, 
del C.P. El Tiemblo.

ElJurado hace público su 
felicitación y enhorabuena a 
todos los participantes por el 
trabajo, dedicación y cono
cimientos demostrados por 
todos, congratulándose igual
mente con los profesores por 
la atención que han prestado 
a sus alumnos.

Sin mordaza Fernando Alda

¿ Cimientos para la 
Universidad?

El martes se firmaron en 
Avila dos importantes acuer
dos de colaboración cOn la 
Universidad de Salamanca, 
por parte de la Diputación 
Provincial y de la Caja de 
Ahorros de Avila. Son dos 
primeros pasos, aunque no 
por ello hay que echar las 
campanas al vuelo.

Salamanca sigue siendo 
muy cicatera a la hora de 
descentralizar sus facultades’ 
en el resto de provincias que 
conforman el distrito univer
sitario. Y hay una razón muy 
clara: La Universidad es un 
buen negocio, se mire como 
se mire, para Salamanca, y él 
llevar facultades a otras pro
vincias es perder una parte 
importante del mismo. Des
engañémonos, nunca, si no 
presentamos batalla, conse
guiremos tener en Avila una 
facultad importante.

Eso sí, nos dejarán tener 
alguna de esas “nuevas” ca
rreras que pretende llevar a 
cabo la reforma universita
ria, en fin, nada importante, 
y seguirán engañándonos con 
cursos de verano, activida
des culturales y otros suce
dáneos.

CC.00. pide la dimisión del 
gobernador civil por los 
incidentes con los jornaleros
Avila. Redacción. _______________________ ______ ________

La Unión Provincial de Comisiones Obrera^, a través de un 
comunicado remitido a nuestra Redacción por su secretario 
general, Santiago Jiménez, pide la dimisión del gobernador civil 
de la Provincia, José Luis Machuca, por los incidentes que 
tuvieron lugar en días pasados con las medidas de protesta de los 
jornaleros, en Avila. Asísmismo CC.00. valora positivamente 
las acciones llevadas a cabo por éstos. En el comunicando de este 
sindicato se señala textualmente:

IQ—Valorar positivamente 
las acciones realizadas por el 
Sindicjato de Obreros del Cam
po de CC.00., y los compro
misos arrancados a las distin
tas administraciones implica
das en el tema, en el sentido de 
ponerse a trabajar seriamente 
en la resolución de los pro
blemas que afectan al colec
tivo de jornaleros en nuestra 
Provincia y Región, en el ca
mino de seguir un convenio 
similar al existente en Castilla 
la Mancha.

Valorar igualmente de una 
forma positiva la dirección lle
vada por los responsables del 
tema en las diferentes movili
zaciones, y respaldar una vez 
más a estos dirigentes.

22—Desmentir las afirmacio
nes del Sr. Gobernador Civil 
de la Provincia, en el sentido 
de intentar confundir a la opi
nión pública, afirmando que el 
colectivo de jornaleros estaba 
siendo manejado por personas 
distintas o ajenas a la Direc
ción de este Sindicato.

32—Desmentir igualmente 
que en la Dirección Provincial 
de Trabajo se comunicara pre
viamente a.la decisión de des

La cuestión de fondo es 
que necesitamos facultades, 
o una facultad, que puedan 
resolver el’problema de nues
tros estudiante^ y presentar, 
al menos, un resquicio de luz 
a nuestro panorama docente. 
Pero hay que pisar tie»-ra, y 
comenzar a preparar una ofen
siva para reclamar un dere
cho que nos asiste, como 
también asiste a Zamora. No 
nos podemos conformar con 
cualquier cosa. Sería un fra
caso.

De todos modos, es muy 
importante que se inicien con
versaciones, que se firmen 
acuerdos, que en Avila poda
mos tener una serie de acti
vidades culturales con las que 
antes no contábamos; Por 
ello estos dos primeros acuer
dos, eí de la Diputación y el 
de la Caja de Ahorros de 
Avila, pueden ser una pri
mera piedra, un primer ci
miento, aunque des0e luego, 
nada definitivo. Se ha abierto 
una puerta y es posible que 
esta conduzca a un camino, 
que será, indudablemente, 
largo y tortuoso, en el que 
habrá que dejarse la piel. 
Creo que es en bien de todos.

alojo, ni por parte del director 
provincial, ni de ningún repre
sentante de las fuerzas de Orden 
Público. Por el contrario, con
denar enérgicamente la brutal 
actuación de las fuerzas de 
Orden Público, al cargar sin 
previo aviso contra los jorna
leros que se encontraban ence
rrados en la susodicha Direc
ción Provincial de Trabajo.

42—Pronunciarse contunden
temente en contra de las dili
gencias previas abiertas contra 
cuatro miembros de esta Co
misión Ejecutiva Provincial.

52—Desde esta Comisión Eje
cutiva se pide una vez más 
públicamente la dimisión ,del 
actual gobernador civil de esta 
Provincia, así como se exige 
que se aclaren los hechos por 
los posibles incumplimientos 
de la normativa vigente en que 
hubieran podido incurrir los 
responsables directos de las 
fuerzas de Orden Público, en 
el ya mencionado desalojo.

62—Esta Comisión Ejecuti
va Provincial se reserva el de
recho a ejercer las acciones 
legales oportunas que de los 
hechos anteriormente expues
tos se puedan derivar”.
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Farmacias

Hoy jueves, día 28: Don 
Dionisio Simón Pinto. Plaza 
dei Rollo, 15. Teléf.: 22 32 34.

Mañana viernes, día 29: 
Don José Gutiérrez García. 
Plaza de la Victoria, 10. Te
léfono: 21 13 20.

Cartelera
CINE TOMAS LUIS DE VIC

TORIA (Teléfono 22 00 20). A 
las 8 y 10,45: “GRITA LIBER
TAD’.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.:22 0591

BINGOS:

Casillo Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

Radio

la UNED. 23,30: Lo que el tiempo 
se llevó. 00,00: Debate desde T.V. 
01,00; Noches de Alanda. 03,00: 
La radio en la radio.
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DERADIO

6,00: El primero de la mañana' 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de i 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00; El 
primero de la mañana, resumen ’ 
nacional. 9,30: Viva la gente di- ! 
vertida (José Antonio Plaza). I 
10,00: Viva la gente en Antena 3 ¡ 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: j 
Viva la gente que concursa (May- ! 
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José María Amibilia).

. 12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30; Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva- la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José

Un momento de la rueda de prensa LUME

Francisco Virseda: El Ministeri
de Educación desfavorece a la 
enseñanza privada
Avila. Enrique Ramos.

PROGRAMAS DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M,
06,00: Buenos días Babilonia. 

08,00; España a las ocho. 08,30: 
Vuelta Ciclista a España. 08,40: 
Informativos regional y local. 
09,00: Escuela de salud. 09,30: 
Volver a empezar (Coloquio dia
rio, reportajes, concursos, curio
sidades). 13,30: Información de la 
Vuelta. 13,40: Informativo regio
nal y local. 14,00: Diario hablado 
RNE. 14,30; Micrófono deportivo. 
15,00; Top 70.15,30: Estudio 1.503. 
16,30: Tardes de radio. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00; La hora deportiva. 
21,00; Un día en Castilla y León. 
21,30: Radiodeporte. 22,00: Infor
mativo monográfico. 23,00: Lo 
que el tiempo se llevó. 00,00: 
Debate desde T.V. 01,00: Noches 
de Alanda. 03,00; La radio en la 
radio.

F.M.

Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 

icon las horas.

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

El representante sindical del FSIE Francisco Virseda puso 
ayer de manifíesto, en nuestra Capital, los puntos de desacuerdo 
que tiene la enseñanza privada con respecto al proyecto de 
reforma de la misma del ministro Maravall, así como las mejoras 
que ha obtenido la enseñanza a la que representa su sindicato, 
después de la firma del convenio de enseñanza pública y privada 
con el Ministerio de Educación.

a la reducción de unahori 
tiva para el profesoradi 
cualquiera de los nivele» 
sando ésta a la categorl 
complementaria. |

Además de estas mejoil 
consideración hay otras di 
ñor importancia que sel

06,00: Buenos días Babilonia.
08,00: Pedagogical pop (Repeti
ción). 08,15: El primer compás. ¡ 
08,45: Informativo local. 08,55: 
La música, aquí. 12,15: informa- 1 
tivo local. 12,30: La música, aquí. 
13,50: Resumen informativo local. 
14,00: Top 70. 15,30: La música, 
aquí. 20,00; Pedagogical pop.
20,15: Los grandes. 21,00: Pro
grama radiofónico curso 87/ 88 de

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA'

2^-26-40 
21 - 27 - 62 

'21 - 27 - 93

Según Francisco Virseda 
García son dos los puntos de 

• desacuerdo fundamentales en
tre enseñanza privada y polí
tica ministerial: el primero hace 
referencia al mantenimiento del 
empleo, ya que, según él FSIE, 
el Ministerio está cercando a 
la enseñanza privada en bene
ficio de la pública, lo que puede 
acarrear un incremento del 
desempleo de los profesores de 
los centros privados, en el caso 
de que estos no acepten el con
cierto ministerial o decidan 
reducir unidades de enseñanza. 
El segundo punto hace men
ción a la falta de planificación 
escolar, ya que, actualmente, 
se crean numerosos centros de 
carácter público, establecién
dose, de esta forma, una com
petencia entre lo privado y lo 
de carácter estatal, donde los 
primeros tienen todas las de 
perder.

MEJORAS
En el capítulo de avances

conseguidos por la enseñanza 
privada, merced sobre todo al 
convenio y a la firma de la ana
logía retributiva del 11 de mar
zo, el representante del FSlE 
destacó lo siguiente:

En primer lugar la enseñanza 
privada ha conseguido que, en 
el plazo de 6 años, la diferencia 
de niveles retributivos entre la 
enseñanza privada y la pública 
sea de 5 puntos. Esto, en prin
cipio, supondrá un incremento 
salarial de los trabajadores de 
la enseñanza privada del 7,3%, 
incremento equiparado para 
cualquiera de los niveles de 
esta enseñanza.

En segundo lugar se sitúa el 
avance en lo referente a tiempo 
vacacional, pasándose de un 
40% a un 50% en relación al 
porcentaje de profesores con 
dos meses de vacaciones en 
verano.

Otra de las mejoras conse
guidas en el convenio se refiere

mínimo de contratacioM 
introducción del año sabl 
para quienes llevan más! 
de dedicación a la enseS 
—esto quiere decir qui 
profesores que se encuJ 
dentro de esa característica 
den pedir una excedencia 
añó, para dedicarse a hl 
cialización, sin que esj 
ponga perder puesto 
bajo ni antigüedad en el mi

HOMOLOGACION i

En el capítulo de la 
logación salarial, el repij 
tante de la FSIE des J 

' acuerdo ya mencionados 
refiere a la diferencia j 
sólo 5 niveles con respej 
enseñanza pública, de aw 
años. A este respecto. 1 
cisco Virseda seña o 1 
ción del sindicato alquej 
senta de conseguir, M 
esos 6 años, la equ'P | 
salarial entre docenjjJ

¡MUY PRONTO VDS
VAN A SABER
LO QUE ES BUENO!

«SSi tel»?»»!!

vW’V ^^
de ^^^

Núms. premiados en el sorteo del día 2 ^

_ _ _ — —
6 9 11 27
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AVILA

i Sinfónica del Cuerpo Nacional de Policía en un momento del concierto.

Jueves, 28 de abril de 1988

La Banda Sinfónica del Cuerpo 
Nacional de Policía ofreció un
concierto en honor a San Segundo
Avila. Redacción.

LUMBRERAS

A la hora prevista la Banda 
Sinfónica del Cuerpo Nacio
nal de*Policía comenzó el 
concierto que, organizado por 
el Ayuntamiento de nuestra 
Capital, se celebró en honor 
de San Segundo.

Asistieron más de medio 
millar de personas, entre ellas, 
diversas personalidades de la 
vida política y social abu
lense.

El programa comenzó con 
“La italiana en Argel”, de 
G. Rossini.

La Banda de Música de la 
Policía Nacional fue creada

en 1942, y desde entonces su 
repertorio comprende desde 
los compositores barrocos y 
clásicos hasta los románticos 
v modernos. Su director es 
Pedro Pirfano Zambrano.

En segundo lugar, interpre
taron una selección de “La 
tempranica”, de Jerónimo Ji
ménez. Esta zarzuela cuenta 
los amores de una gitaniila, la 
Tempranica, con un señorito 
andaluz, y los sufrimientos 
que pasa al enterarse de que él 
se ha casado con otra.

Para termínar, la Coral 
Abulense “Tomás Luis de 
Victoria” interpretó el “Him
no a Santa Teresa”.

Continúa la huelga 
de enseñanza
Avila. F.R.

B

Cerca de 300 profesores de 
enseñanza pública no univer
sitaria de Ávila, “quizá algu
nos más”, según un portavoz 
del Comité de Huelga Provin
cial, participaron ayer en la 
manifestación de ámbito esta
tal que tuvo logar en Madrid 
para protestar contra la acti
tud del Ministerio' de Educa
ción y Ciencia de no negociar 
con el profesorado los puntos 
de la plataforma reivindicati
va. A la citada manifestación 
asistieron un elevado número 
de profesores, que osciló se
gún los sindicatos entre los 
70.000 y los 100.000, mientras 
que, por su parte, el Ministe
rio de Educación, al parecer, 
citó cifras de unos 20.000.

Por lo que se refiere a la 
incidencia de la huelga en 
Avila y Provincia, represen
tantes sindicales señalaron 
qúe el paro presentaba por-

«

p'^^'^^ndoles ,^^P ’’3^sformando la vida de muchos minusválidos. Creando puestos de trabajo, 
5?^ ^588 ^® *0 ^^e 50f^ capaces y 3 contemplar con tranquilidad su futuro.
*^^^QÓminus^r ^^ creado un Fondo de Promoción de Empleo de 7.000 millones de pesetas, 

^validos venden el cupón de la ONCE. El juego que crea más empleo.

anterior, que sobrepasan el 
92%, y que presumiblemente 
se repetirán hoy, “ya que se
gún el primer sondeo que 
hicimos el profesor que hacía 
huelga, la hacía los tres días”, 
señalaron las mismas fuentes 
sindicales.

La Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, sin embargo, ofrecía 
datos que indican una ligera 
disminución en el seguimiento 
y en la repercusión de la 
huelga. Así, en EGB se dio un 
78%; en FP, un 68%; en BUP, 
un 57%; y finalmente, en otras 
enseñanzas, un 28%.

Uno de los portavoces del 
Comi0 de Huelga manifestó 
que “seguimos viendo con di
ficultad la posibilidad de lle
gar a algún acuerdo”.

LA ESCUELA DE 
MAGISTERIO EN 
HUELGA

La asamblea de profesores 
de la Escuela Universitaria de 
Magisterio de Avila se ha 
adherido a la huelga con la 
siguiente tabla reivindicativa: 
homologación retributiva con 
el resto de funcionarios, ho- 
mólogación del sistema de 
pensiones con el resto de los 
trabajadores; superación de la 
discriminación laboral con 
respecto al resto del personal 
docente e investigador; revi
sión de plantillas y revisión de 
la normativa legal sobre pro
fesorados, incluyendo ayu
dantes y asociados.
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Osera (Orense). Fray María Da
mián Yáñez Neira

UN PASEO POR EL RASTRO 
DE AVILA

Dejamos sin terminar en el 
capítulo anterior la despedida 
patética de Rafael la última vez 
que estuvo en Avila, antes de- 
ingresar en la Trapa Decidido a 
poner en práctica los consejos 
del Sr. Nuncio, Rafael siguió tres 
días en Avila en los cuales, al 
decir de su tío, experimentó una 
sensible evolución, pero andaba 
por casa y por las calles con 
ciento aire de sonambulismo. Sus 
conversaciones entre ambos se 
centraban en la Trapa —ya ve- 
remos cómo el Duque intentó 
entrar en ella, a pesar de estar 
comprometido en el matrimonio. 
Le describía éste la perfección 
de la vida monástica, la sublimi
dad de la renuncia a cuanto el 
mundo ofrecía de amable, y “era 
tal la elevación de su alma por 
aquellos días, que recuerdo que 
en una ocasión contemplába
mos entusiasmados el admira
ble y austero panorama que ofre
cían las montañas de la sierra 
Paramera, vistas desde el paseo 
del Rastro de Avila”.

Se hallaban totalmente cu
biertas de nieve y como cente
lleantes por los rayos solares de 
un sol poniente que las ilumina
ba El Duque no se pudo conte
ner ante tan indescriptible be
lleza brotando de sus labios 
aquellas palabras del salmo: 
“¡Qué magníficas son tus obras, 
Señorí”. Rafael, que también 
contemplaba en silencio aquel 
cuadro, como saliendo de un 
estado de aletargamiento, se li
mitó a contestar. “ Sí, tío, pero no 
son Dios mismo”.

Para Rafael, iodo cuanto no 
fuese Dios claramente, aunque 
se tratase de maravillas de la 
creación, como la que estaban 
contemplando, carecía de im
portancia Conviene tener, en 
cuenta esta bella disposición de 
ánimo ya desde antes de su in
greso en el Císter.

NOCHE DE ANGUSTIA

Fue indudablemente la última 
que pasó Rafael en Avila, antes 
de su primer ingreso en la Trapa 
El mismo Duque de Maqueda 
nos transmite sus impresiones; 
“A hora ya muy avanzada — es
cribe— me encontraba yo abso
lutamente desvelado: me levan
té, y con el mayor sigilió me 
acerque a la puerta de su habita
ción, pues había visto luz. Le 
hallé de rodillas ante una capi
llita de la Virgen Santísima, que 
periódicamente nos traí an en vi
sita domiciliaria; en seguida se 
dió cuenta de mi presencia, se 
levantó, vino a mí echándose en 
mis brazos y lloró con el descon
suelo más amargo que puede 
pensarse. Poco duró aquella vio
lenta y terrible crisis, que demos
traba la agonía de su alma Fue la 
primera y última vez que le ví 
llorar y en aquel estado. A mi vez 
tampoco andaba muy sobrado 
de las energí as que me hubieran 
sido menester. Volvimos a sepa
ramos, yóndonos cada, cual a 
nuestras habitaciones”.

En las primeras horas de la 
mañana, el Duque se hallaba en 
cama, un tanto delicado, se le 
acercó Rafael a la cama, le besó 
las manos, y sin mediar ni una 
palabra entre ambos, se ausentó 
dirigiéndose a Oviedo, á dm 
cuenta a sus padres de la résolu-, 
ción tomada y al mismo tiempo 
conseguir su autotizáción

Coincide en el relato, sobre 
aquella noche angustiosa, la ac
tual Duquesa de Maqueda; “Mis 
padres sintieron muchísimo la

En el 50 aniversario de su muerte

Decisión de entrar en la Trapa y 
semblanza de Fray María Rafael Arnaiz (11)

f< À*Ï^

El hermano Rafael acompañado del padre Ramón Vallaure. Fotografía tomada del libro “Rafael”, publicado por la
Editorial El Perpetuo Socorro, de Madrid.

velaba de continuo pendiente, 
sus hijos, esmerándose enj 
sus costumbres fueran h 
desde la infancia Todas bi 
ches, se rezaba el rosario 
familia Por lo general lo din 
la propia madre y como erai 
la que llevaba el peso princ 
del hogar —a pesar delasf 
dumbre— en algunas ocasio 
tai vez por andar un poco; 
rada, mostraba deseos de te 
nar pronto el rosario, pero 
fael, con toda delicadezale 
ba de la manga y le dedi ' 
má no conas tanto”. Estese 

. 11o dato demuestra lo queerj 
en la infancia la- devoción! 
riana de Rafael

UNA ORQUESTA EN É

Los padres de Rafael nos 
mente se esmeraban en daia 
hijos una formación sólidm 
te cristiana y humanística,! 
bién se esforzaron en despf 
en ellos aficiones musicales! 
de la infancia "Cuando te 
conciertos en la Filarmói 
— dice Luis Fernando, hoyi 
je de la Cartuja— salíamos: 
tres hermanos del colegio por 
tardes antes de que éste term 
se, pues aSí se lo había pedid; 
madre a los Padres Jesuítas,( 
ción a.- la cual accedieioii 
buen grado, pues quería que 
hijos asistiesen a todos lost 
ciertos de la Filarmónica

Salíamos los tres hemu 
corriendo' al teatro Campoa 
donde nuestros padres, ji 
con nuestra hermana Mera 
—que también había salido 
colegio de las Ursulinas-si 
pre en la misma platea este 
esperando nuestra llegadaf 
sobre todo nuestra madreu 
un interés muy grande en' 
sus hijos se educasen musi
mente”.

Aquella afición a la mus 
logró calar en la mayor parti 

- ellos, no en todos, porque!

marcha de Rafael al ingresar en 
la Trapa; más por otro lado, esta
ban tan de acuerdo con él, que la 
última noche que Rafael pasó en 
nuestra casa, mi madre le puso 
en sU habitación una capilla con 
la Virgen Milagrosa, para que le 
acompañase en aquella noche 
tan triste, pues sufría solamente 
de pensar que tenía que decírse
lo a sus padres, y que tenía tam
bién que désprenderse de todps 
los suyos de esos cariños tan 
puros; se pasó aquella noche 
llorando, y sabiendo mis padres 
que Rafael sufría pensando en 
los momentos por los que tenía 
que pasarí' ellos también sufrían 
y se pasaron la noche llorando. 
Nosotros nos dimos perfecta 
cuenta por la mañana al verles 
las caras y, sabiendo como sa
bíamos que Rafael se marchaba a 

la Trapa sufrimos también con 
ellos, pues era mucho lo que 
queríamos a Rafael, y veíamos 
cómo se estaba desarrollando 
aquella marcha tan dolorosa”.

MAMA, NO CORRAS TANTO”

Decíamos que al ascendér el 
padre Rafael a un grado superior 
en su destino se trasladó de Bur
gos a Oviedo, llevando consigo 
toda la familia Rafael se vió 
obligado a dejar sú colegio de la 
Merced pero continuaría su for
mación científico-religiosa bajo 
la dirección de los padres de la 
Compañía de Jesús. El propio 
rector del colegio de San Ignacio 
de Loyola emitió de él este testi
monio; “Desde el primer mo
mento se echó de ver en él al 
muchacho acostumbrado a la

vida de colegio de la Compañía 
Venía entonces del externado de 
Burgos, encajando sin dificultad 
en la marcha del nuevo para él, 
que le admitía a cursar el segun
do año de bachillerato. Niño 
inteligente, constan sus notas de 
aplicación en el libro de matricu
lados, destacándose por su bue
na disposición para matemáti
cas, no tanto en letras, precisa
mente donde más tarde tanto 
había de lucii”.

Por la piedad intensa obser
vada desde el primer momento, 
se hizo acreedor a figurar de con
tinuo en la directiva de las con
gregaciones de jóvenes radican
tes en el colegio. Esta formación 
sólida recibida én el aquel cen
tro, fue completada en el propio 
hogar, donde la madre solícita

Fernando dice que nunca s 
dió la música ai igual quí® 
padre. La madre, en cambia' 
demás hermanos, toca^® 
cual su instrumento: ella 61 
no Rafael .el violín. Mercero 
violonchelo y Leopoldo, 2 
ta Entre todos, formaban 
orquesta que les hacia pasa 
ras deliciosas, sobre todo 
excelente medio de man 
familia en unión admiiaro 
sentimientos. ■ .

Dicen que Rafael impf 
con su violín dhajQU . 
musical de los grandes. 
Es posible. Lo que Y 
atestiguar es que cu3J .j, 
la Trapa, cada 
entonar algún ca^ ^ L 
sata las de Cam «jj 

remedial. Ya ’'“liai y* con su estilo peeuW” 

rista -__

Ayuntamiento de 
Navarredonda de Gredos

(Avila)

Habiéndose Inicialmente aprobado P^ ^^],. 
Ayuntamiento modificación puntual ^^^^ 
mas Subsidiarias de Planeamiento y ,. 
Parcial de Ordenación Industrial“ElMe^ »^^^3 
se pone en general conocimiento^^iggjdía 
abierto período de un mes a contar de jj 
16 de abril de 1988, en que se publics ^^^^^(,5 
al respecto en el B.O. de la jones 
de examen de expediente y observa 
su caso.
Navarredonda de Gredos, a21 de am

EL ALCALDE, ilegible-^
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Sotillo de la Adrada. 
E Javier Fernández.

Ante un nutrido grupo de 
representantes de los pueblos 

\ inte componen la Zona Básica 
? ¡e Salud (9 municipios: Soti- 
111o de la Adrada, La Adrada, 
[ Piedralaves, Casavieja, Nava- 
¡ liondilla. Casillas, Santa María 
| del Tiétar, Higuera de las Due- 
i nas y Fresnedilla), vecinos y 
i representantes de los medios 

de comunicación (Radio Tié
tar y El Diario de Avila), el 
director provincial del INSA
LUD, Marcelo Noboa Fiallo, 
expuso detalladamente y con 
claridad, las fúnciones básicas 
quese van a desarrollar en este . 
nuevo Centro de Salud de So- 
tillo, a partir de su inaugura
ción (deseada para el verano- 
otoño de 1989).

El acto se llevó a cabo en el 
salón de actos del Ayuntamien- 
tode Sotillo, y la présentacióñ 
del mismo corrió a cargo del 
señor alcalde del citado pue
blo, Gregorio Rodríguez de la 
Fuente.

La reaUzación de este pro
yecto viene a dar cumplimiento 
a todo lo previsto por la Ley de 
la Sanidad Pública (de hace 
ahora unos dos años) y el 
Decreto 137/84, y en esta labor 
están comprometidos, cada cual 
en su parcela específica, tanto 
el Ministerio, a través del IN
SALUD, como la Junta de 
Castilla y León, y los benefi
ciarios directos serán los nueve 
municipios más arriba citados, 
que son los que componen la 
Zona Básica de Salud, con 
más de 11.000 habitantes.

En total están previstas 16 
zonas en el mapa autonómico, 
correspondientes a la provin
cia de Avila, de las cuales, 3 
pertenecen a centros urbanos 
en Avila capital (uno ya fun-

SOTILLO DE LA ADRADA

El Centro de Sglud de la zona funcionará 
para el verano/otoño de 1989
clonando), y los otros 13 a 
Zonas Básicas. Hay dos en 
funcionamiento, Arenas y Aré
valo, y el siguiente será este de 
Sotillo de la Adrada, al que 
seguirán los de Madrigal y la 
zona de Barco-Piedrahíta, has
ta completar el mapa en su 
totalidad. .

Los presupuestos,(cantida
des aproximadas), exceden los 

‘60 millones para el edificio, y 
probablemente sobrepasarán 
los 12 millones para equipa
miento.

El personal adscrito al cen
tro estará compuesto de: lO 
médicos de medicina general, 
1 pediatra, 11 ATS, 1 asistente 
social, 1 auxiliar administra
tivo y 1 celador, más los espe
cialistas que acudirán al cen-

Dirigido a
Tanto los asistentes, como 

los representantes de los me
dios de comunicación (Radio 
Tiétar y El Diario de Avila), 
tuvimos ocasión de pregun
tar y dialogar, distendida- 
mente, con el director pro
vincial.

Resumiendo, podríamos 
sintetizar lo más interesante, 
en lo siguiente:

Este proyecto está dirigido 
a los habitantes “estables”de 
la zona; no contempla la po
blación estacional.

A pesar de los “pasos de 
gigante” que se dan, no cree 

tro según requieran las necesi
dades y previsiones, de acuerdo 
con los programas de trabajo.

Una ambulancia de base fija, 
será la dotación móvil, que 
según las necesidades podrá 
ser suplementada por otras 
unidades. El edificio constará, 
en principio, de:

Zona de Recepción, en la 
que estarán ubicados, la ad- 
ministración, coordinación, archivo, 
conserjería y dependencias 
afines.

Area de Consultas, compues
ta de dos consultas de medi
cina general, consulta de pedia
tría y 3 de éspecialidades.

Sala de Juntas y planifica
ción de programas.

Gimnasio, con todo su equi
pamiento correspondiente.

los habitantes “estables”
posible adelantar la fecha pre- Salud”, en los municipios afec-
vista verano/otoño 89.

Las guardias médicas habi
tuales, y los servicios de ur
gencias que actualmente se 
llevan a cabo en el local de la 
Cruz Roja de Sotillo, pasarán 
en su totalidad a este Centro 
de Salud. (La Cruz Roja con
tinuará con los servicios que 
le son propios).

Se acepta la sugerencia de 
una divulgación sobre el Cen
tro, sus actividades, etc., entre 
la población rural, indepen- 

■ diente de la que faciliten los ' 
propios médicos.

Se crearán “Consejos de

Area de Urgencias completa 
(consulta, quirófano, etc.).

Todos los servicios auxilia
res necesarios para el desarro
llo de su función.

El edificio estará situado en 
el área próxima a la Casa Con
sistorial de Sotillo, y estará 
dotado de los accesos adecua
dos a su función.

El plazo previsto para su 
entrada en funcionamiento, 
aunque sujeto a los inconve
nientes que puedan surgir, so
bre todo teniendo en cuenta la 
envergadura de la obra, será el 
verano/otoño de 1989.

Él director provincial sinte
tizó en 4 puntos la función que 
se desarrollará en este Centro 
(“Ideas Básicas”, las denomi
nó), y que, como, ya hemos 

tados, para que trabajen, 
aporten ideas, etc., junto al 
cuadro de médicos del Centro.

Esta ha sido la síntesis de 
todo lo acontecido en esta 
reunión, que £1 Diario de 
Avila ofrece, en prin;iicia, a 
todos los interesados en pri
mer lugar, y a los lectores en 
general.

No queremos cerrar la in
formación sin agradecer muy 
sinceramente al señor direc
tor provincial, y al señor de 
Castro, como al alcalde de 
Sotillo, todas las facilidades 
que nos dieron.

dicho, tendrá como beneficia
rios directos los más de 11.000 
habitantes de la Zona de Salud.

12: Un nuevo modelo de 
atención primaria, con equi
pos adecuados y equipos de 
especialistas.

2^: Aunque la ubicación del 
edificio esté en Sotillo de la 
Adrada (decisión tomada por 
la Junta de Castilla y León en 
atención a núcleo de pobla
ción, comunicaciones, etc.), 
este Centro —todo su equi
po—, es para toda la Zona de 
Salud de los nueve municipios 
reseñados anteriormente.

3^: Se pretende un trabajo 
por programas (estudios sobre 
enfermedades de la zona, pre
vención, rehabrtitación, etc.), 
y todo el trabajo irá en función 
de los estudios programados 
por el equipo médico y de 
especialistas. '

4^: La disponibilidad de es
pecialistas que trabajarán con 
el equipo de base, será total y 
cubrirá todas las áreas que sea 
necesario.

Si bien qo se contempla que 
este Centro sea un centro de 
hospitalización, no se descarta 
que —según las necesidades y 
de acuerdo a los estudios que 
se hagan— el mismo estará 
abierto a cualquier posibilidad 
que sea aconsejable, de cual
quier tipo. Resumiendo, el 
señor Noboa Fiallo manifestó 
que, “siendo importante la es
tructura física, ésta no es lo 
fundamental, pues lo que real
mente se busca es la calidad de 
asistencia al medio rural, a 
toda su población, concediendo 
la prioridad que se merece la 
nrenaración del médico.

Esta calidad de la asistencia, 
contando con los medios hu
manos de probada cualifica
ción, y medios técnicos moder
nos, era un reto.

r PIEDRALAVES

Con éste son ya 142 los municipios de la 
Provincia integrados en la FEMP
Arenas. Redacción._______

Con Piedralaves —último 
municipio que 'se ha adhe- 
’^Î^?~~ son ya 142 los muni
cipios de la provincia inte
grados en la Federación Es
pañola de Municipios. Del 
Valle del Tiétar, tan sólo son 
^ms municipios que no perte
necen ala FEMP: El Arenal, 
guisando. El Hornillo, Santa 
Mana del Tiétar y Villarejo 
del Valle.

^ Piedralaves se han 
zaherido en ésta ocasión otros

municipios de toda Es-
los siguientes: Nava

(Badajoz), Can- 
^n'^^‘^ (Asturias), Ná- 

S^^®J®>’ ^'^^‘^ de Mazo 
veS Í Tenerife), Alo-

los “U- . 
de Burgos, Gumiel 
Pak"^’ ®'™"os de Muño, 
S'®/ ‘'' *“ Sierra; Quin- 
dcTr ® ^^^^’ Rebolledo 
Bu«7°^’ ViUalbabiUa de 
Tamh- ^dvestre del Pinar, 
los m æ^ •^^- 1*^® integrado 
cia j^’^jeipios de la provin- 

falderas, Vi- 
de Otero y VUla-

^"^^«^ muni- 
añadirt^^^^ citados hay que 
Provini^^ pertenecientes a la 
S SX^ ?'3‘»'i^ que 
Carihor?a de R 

■__ -^^ de Boedo, Guaza

de Campos, Melgar de Yuso, 
Palenzuela,^ Quintanilla de 
Osuña, Riberos de la Cueza, 
Támara de Campos, Valbue
na de Pisuerga y Villaluenga 
de la Vega. De la provincia 
de Salamanca, Tordillos; Tan- 
gayo de Valladolid; Castro
verde del Campo, Villafáfila 
y Villalobos de Zamora; Pi-

Piedralaves, última localidad de la provincia integrada en la FEMP.
ARCHIVO PAJUELO 

loña de Asturias; Bohonal de 
Ibor de Cáceres y Villanueva 
de Argaño de Burgos.

Contando con estas nue
vas incorporaciones, están aso
ciadas a la FEMP 4.252 Cor
poraciones Locales. En total, 
33.183.586 ciudadanos espa
ñoles están representados en 
esta organización.

EL HORNILLO!

£1 Ayuntamiento solicita ayudas 
para la mejora de la infraestructura
El Hornillo.
Jesús María Jiménez Pulido.

El Ayuntamiento de El Hor
nillo ha solicitado las subven
ciones a la Junta de Castilla y 
León por la que se regulan y 
convocan las ayudas a entida
des locales para gastos de in
versiones en obras y servicios 
de interés local durante el año 
1988. Estas subvenciones han 
sido pedidas eh primer lugar 
para la construcción de rega
deras o acequias de Tejeda y 
Puente Canto y terminar la de 
la Tejadilla.

Ateniéndose al artículo 6 de 
la Orden de 3 de marzo de 
1988 de la Junta de Castilla y 
León, también se piden ayu
das para la construcción del

Hoy se inaugura la exposición de 
fotografías y dibujos sobre 
Naturaleza y Medio Ambiente
Arenas. Redacción.

Hoy se inaugura en la sala 
de exposiciones de la Caja de 
Ahorros de Avila de Arenas de 
San Pedro la exposición de 
fotografía y dibujos sobre na
turaleza y medio ambiente. La 
muestra ha sido organizada 
por el Colectivo Cantueso de 
Avila y permanecerá abierta 

camino de la Lobera y el ca
mino de Tejeda y además la 
construcción de la casa de los 
pastores a los pies de la Sierra 
de Gredos.

Por medio del artículo 7 de 
la misma ordert, también se 
piden ayudas para la regene
ración y mejora de zonas ver
des, árboles para lugares idó
neos en los alrededores del 
pueblo.

Asimismo, por el artículo 
octavo por el que se establece 
la concesión de las ayudas a 
trabajos en montes de régimen 
privado propiedad de entida
des locales.

El Ayuntamiento solicita las 
ayudas correspondientes para 
la limpieza del monte y mejora 
de vías de saca y cortafuegos.

hasta el día 8 de mayo.
En total van a ser 42 las 

fotografías y dibujos que se 
van a exponer. En ellas se 
recoge una variada temática, 
que va desde la flora y fauna 
de la zona hasta los paisajes y 
acción del homble contra la 
naturaleza (tala indiscriminada 
de árboles, furtivismo, verte- 
'deros incontrolados, etc.).
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LAS NAVAS DEL MARQUES

El sábado se celebra la Gala

Entrega de trofeos de la Feria 
Taurina
Las Navas del Marqués. Félix Rosado. 

El próximo sábado, día 30 de abril, en el restaurante 
Montecarlo de la localidad de Las Navas del marqués, se 
celebrará la Gala de entrega de trofeos de la “Peña Taurina 
Navera” a los triunfadores de la Feria Taurina del Santísimo 
Cristo de Gracia que tuvo lugar del 11 al 15 de julio de 1987.

El jurado elegido al efec
to, compuesto por 8 miem 
bros de la “Peña Taurina 
Navera” y por 4 aficionados 
a la fiesta nacional, bajo la 
presidencia de Alejandro 
Arcones Manjón, acordó 
proclamar triunfadores a la 
siguiente relación:

Mejor vestido, al matador 
de toros Luis Miguel Cam
pano; mejor quite artístico, 
al novillero Macareno de 
Colombia; mejor peón de 
brega, desierto; mejor par de 
banderillas, al subalterno 
Faustino Barragán “Gitani
llo Rubio”; mejor faena, al 
matador de toros Andrés 
Caballero “Andresín”; me
jor quite al auxilio humano, 
desierto; mejor estocada al 
novillero Julio Campano; 
mejor faena artística, al no
villero José María Matute; 
mejor arenero, a Esteban 
Manjón Barbero; trinfador 
de la Feria y mejor presi
dente, desiertos; mejor esto
cada, al matador de toros 
Morenito de Maracay; y, 
finalmente, mejor toro-novi
llo, al número 86 “Juergo”, 
chorreón y meano, de la

Fe de errores
En la información que pu

blicamos el pasado día 27 de 
abril, en la página 10, sobre 
un Seminario promovido por 
el Estado Mayor del Ejército 
en el castillo Magalia de Las 
Navas del Marqués, aparece 
como gobernador militar de 
Avila Jorge Cabanyes, lo cual 
es erróneo ya que el gober

ganadería de Pablo Mayoral 
.de El Escorial.
HABRA UNA CHARLA- 
COLOQUIO CON 
IMPORTANTES 
CRITICOS TAURINOS

En lá gala hará de pre
sentador Manuel de Ía 
Fuente, periodista de RNE, 
y en la charla coloquio esta
rá como moderador el críti
co taurino Rafael Campos 
de España.

Asimismo a la gala han 
sido invitadas las.peñas de la 
localidad: “El Ésparibel”, 
“Malagón”, “Las Nalgas del 
Marqués”, “El Temblete”, y 
“Palmas de fiesta”, por su 
participación en la Feria.

El acto se cerrará a las 
ocho de la tarde con la 
actuación en el casino muni
cipal del grupo folklórico 
“Trece Roeles’’ de la Asocia
ción de Vecinos Pedro Dá- 
viln-

Por otra parte, se espera 
que también asistan a la 
Gala de entrega de trofeos el 
gobernador civil de Avila, 
José Luis Machuca y el al
calde de Avila, Antonio En
cinar. 

nador militar es el coronel de 
Intendencia Juan Mateo Ca
nalejo.

Jorge Cabanyes exacta
mente es coronel de infantería 
destinado en el Gobierno Mi
litar, habiendo desempeñado 
el cargo en funciones, en 
numerosas ocasiones.

Nuevo edificio de la Caja de Ahorros de Avila, en Hoyo de Pinares. M i abascü

HOYOS DEL ESPINO

Un edificio-de cuatro plantas, con oficina y despacho de 120 metros cuadrados

La Caja de Ahorros, con nueva sede
Hoyo de Pinares. Manuel 
Tabasco.

v Continúa el progreso de 
nuestra localidad con realida
des; así la Caja de Ahorros de 
Avila en Hoyo de Pinares, 
que lleva funcionando mu
chos años al servicio del pú
blico en esta villa, ha termi
nado su nueva sede en la calle 
Santa Teresa, 2, en pleno 
corazón urbanístico.

La obra fue dirigida por el 
arquitecto, Eduardo Gallo 
Molina, el aparejador Pablo 
Iranzo y el contratista hoyan-

En el Pleno que se celebrará esta noche

Pueden dimitir dos concejales de Las Navas
Las Navas del Marqués. Félix 
Rosado.__________________

En el pleno que celebrará 
esta noche la Corporación 
municipal. del Ayuntamiento 
de Las Navas del Marqués se 
tratará en uno de los puntos 
sobre Régimen Interior la po
sible dimisión de un concejal 

co Medardo Galán Estévez y 
su socio José, apreciados por 
sus buenos trabajo^ realiza
dos dentro y fuera de esta 
demarcación.

La nueva y flamante Caja 
de Ahorros consta de cuatro 
plantas, distribuidas de la for
ma siguiente: dos, para vi
viendas de unos 150 m^ cada 
una, otra, a la altura de la 
calle para local-oficina y des
pacho al público de unos 120- 
m2 y por último, el sótano 
donde se encuentra la caja 
fuerte y la calefacción con 
todo su equipo.

El pasado veintiúno de 

y del siguiente en su lista de 
partido, según señala la'con
vocatoria a sesión del citado 
pleno.

En el Ayuntamiento no qui
sieron hacer declaraciones a 
este periódico sobre quiénes 
son los dos concejales que re
nuncian a la ’concejalía, ni a 
qué partido pertenecen. 

marzo, se abrió y comenzóa 
funcionar la Caja al público, 
con sus tres empleados, que 
amablemente siempre nos tra
tan, Antonio Gallego Galán, 
Urbano Pablo' Fernández y 
José Luis Fernández Navas.

Es curioso que los propios 
clientes de esta empresa y los 
vecinos hoyancos, comentan 
el olvido de su inauguración, 
a esta preciosa y pulida obra.

Sin ánimos de entrar en 
polémica, quizás faltan algu- 
nps pormenores para dar por 
finalizada la obra y posterior
mente podría inaugurarse.

Entre los restantes puntos 
que se tratarári en el pí®"®. 
hoy destacan el informe so 
subvenciones, las niocio 
presentadas por el gr^Pf . 
cialista y el grupo 
diente, y los temas de Ha 
da sobre certificacione 
obra y el catálogo de pues 
de trabajo.

PLAZA DE TOROS DE AVILA
sábado, 30 de Abril de 1988 

¡INAUGURACION DE LA TEMPORADA!

GRAN NOVILLADA CON PICADORES
SEIS novillos de DOÑA MARIA LUISA PANIAGUA de 
Horcajo Medianero (Salamanca), serán picados, bande
rilleados y muertos a estoque.

JOSE LUIS RAMOS 
JOSELITO MUÑOZ 
JULIO APARICIO

La corrida dará comienzo a las SEIS en punto de la tarde 
PRECIOS POPULARES

t
TESTIMONIO DE GRATITUD

La familia de DOÑA PURIFICACION CRIADO 
ALONSO (Vda. de Antonio Montero), que fallecióei 
día 26 de los corrientes, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente como fuera su mayor deseo, 
agradecen desde estas columnas los testimonios de 
pésame recibidos por tan triste pérdida, y a la vez 
comunican que las misas que se celebren los días 28, 
29 y 30, a las 7,30 de la tarde, en la iglesia del InmacU' 
lado Corazón de María, serán aplicadas por su etemú 
descanso.
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Ar^o, R. Guerra.
Ya concluyeron las “Lec

ciones de arquitectura españo
la El Mudéjar” y mis líneas de 
hoy no son una fría crónica de 
lo que en ellas aconteció, sino 
que serán unas conclusiones 
que desde ahora tendrán como 
pauta en todo lo tocante a 
nuestro reconocido patrimonio: 
antes y después de este aconte
cimiento cultural. Porque este 
hecho ha dado el espaldarazo 
definitivo para reivindicar esta 
arquitectura tan nuestra, tan 
variada y tan rica, aunque los 
tópicos odiosos que la acom
pañan tiendan a minusvalorar
ía en tantas ocasiones.

Para ello, daremos una visión 
desde, varios puntos de vista 
para finalizar con una serie de 
conclusiones.

LA ORGANIZAaON

Tenemos que decir sin miedo 
i a la exageración que la organi- 
: zación ha sido perfecta, aún 
? teniendo en cuenta las nume

rosas inscripciones de última 
hora, como ya se ha reseñado, 

¡ que aceleraron los trabajos 
p’hasta el mismo momento del 
; inicio.
A Las llamativas carpetas re
gletas de importante documen- 
pción necesaria para poner- 
jmos a tono a los menos versados, 
|coino también esos deliciosos 
í^rabados de un Arévalo ro- 
émántico de hace más de un 
Í siglo.
|; El lugar de las ponencias, el 
|salón de actos del Instituto 
Nacional de Bachillerato, que 

: ya ha vivido numerosos e im- 
ijortantes actos, fue fiel susti- 
Uuio del marco inicial que ha- 
^ría sido más ambientado, pero 
i la necesidad colmada en marco 
; Un amigable no meririó el am- 
imente de trabajo.

Í
AS VISITAS

Por otra parte, fueron inte- 
Í-santés las dos visitas, la de la 
íona de la comarca, densa y 
Agotadora físicamente, pero ex- 
haordinariamente fructífera 
para el conocimiento del tema, 

1 aunque no se crean que ahí se 
i yota el repertorio. Queda la 

puerta y el interés abierto para 
n sucesivo y más amplio cono- 

J miento de cuanto estas tie- 
Í Í encierran, que es 
S^® ^"^ itinerario 

Visitó segunda : í ®nio tenemos que desta- 
de i’^^^^tá coordinación 

ditiJ"' g^^P^" ^^ ^^® hubo 
^^ personal, del inte- 

vtsife*^^^® ®^ cuantos nos 
B P"^^"a y del 

"i^ibie, 
^ Par^ nn ^ g^P^s cosas están 
pura pocas visitas. Pero- nnr

Peradn h ^^ V® gnto deses- 
nsu i" tó P^^^ darle 
¿K^ ue 
“tuerte queXhl^^T" ^^ ®^^ 
’nuestros m ^^^^i'^ algunos de 
“‘«déjar '’®"®® templos de 

®i candando F^^’'^i’ ■Aunque 
æn niuchos d se dejó ver 

’^^'^siay asistentes, el 'nestó^n ^’^^g^^to,contra- 
da acabar y nadie que- 
''^^dadero’ ^" ^ ^^n, 
•iernadas ^® ®^tas 

jinundo ¡e^ ^®^® ®i 
J corto. Qué ^^ tiempo 

Para el ^^ P^®^® dedr. I el numeroso público

AREVALO

£1 curso sobre el mudéjar ratificó la 
importancia de esta manifestación 
artística en La Moraña

Profesores y participantes en el curso sobre el mudéjar R O.

arevalense asistente, es sin duda 
el espaldarazo para mejor co
nocer y comprender todo el 
valor de nuestro a veces des
preciado patrimonio.

LOS ASISTENTES

Al final se han contabili
zado 193 inscritos con una 
participación de los locales de 
un tercio, que ha sido la pri
mera sorpresa de los organi
zadores.

El resto, un buen plantel de 
profesores de historia del arte 
y casi veinte técnicos arquitec
tos, lo que da una idea del alto 
nivel de preparación, por lo 
que las ponencias han sido 
profundas y llenas de conte
nido, por tanto muy enrique- 
cedoras. Todo un éxito.

LOS PONENTES 
0 PROFESORES

Ya anticipábamos de la ex
traordinaria participación en 
las lecciones de un plantel de 
altura^ casi todos los mejores 
en el tema que nos congre
gaba, y así lo demostraron a lo 
largo de las diferentes inter
venciones.

Mi opinión únicamente per
sonal es: Serafín de Tapia, con 
un tema muy cercano a nues
tro entorno, y bajo el prisma 
más historicista, nos dejó con 
los moriscos y judíos un poco 
con ganas de conocer más. Sin 
duda, según sus palabras, es 
porque pronto dará a conocer 
alguno de sus trabajos en tal 
sentido y no nos podía desve
lar la primicia.

La profesora Martínez de 
Caviró nos puso muy al día de 
las yeserías —que no abundan 
en nuestra tierra— los vidria
dos y sobre iodo “la madera de 
lo blanco” con esas techum
bres y cubiertas, que no arte- 
sonados —que son cosa muy 
concreta en una magistral clase 
ilustrada con diapositivas y 

aún lo dilatada de la clase y la 
hora, a nadie le pareció larga. 
Tenemos que agradecer espe
cialmente su asistencia por estar 
en ese momento aquejada de 
fuerte resfriado que no fue lo 
suficiente como para perderse 
a tan agradecido auditorio.

González Amezqueta, en un 
profundo contenido en lo teó
rico del neomudéjar, con pro
fusión de bibliografía y de refe
rencias, nos centró en ese re
surgir del siglo pasado y parte 
de éste de un estilo tan enrai
zado en nuestra arquitectura, 
así como algún intento de iden
tificar el estilo puesto al día 
con la tradición española. La 
evolución de las formas y su 
acomodación a las nuevas es
tructuras que nacían con el 
modernismo.

El también profesor de la 
Politécnica, Adell Argilés, se 
centró en la racionalidad del 
ladrillo de’la arquitectura y 
nos mostró el casi infinito arco 
de posibilidades de ese neo- 
mudéjar, especialmente el foco 
madrileño, tan familiar para 
quienes estamos acostumbra
dos a “lidiar” con nuestras 
formas y nuestros ejemplos del 
mudéjar, porque neomudéjar 
no es nuestro plato fuerte, ya 
que nuestra zona ya no tenía 

. mucha importancia construc
tiva en la época en que eso se 
dio. Todos salimos conociendo 
el “ladrillo aplantillado”.

Dejo para el final al profe
sor Borrás Gualis, por nada 
especial, porque él abrió y cerró 
las lecciones. Porque el ha 
convivido estas jornadas con 
nosotros más intensamente y 
porque a pesar de la polémica 
que acompaña a sus teorías es 
un hombre entrañable y que 
nos ilustró con dos clases ex
traordinarias, centrándose prin
cipalmente en los focos turo
lense, toledano, sevillano y cas
tellano viejo y leonés. Mucho 
interés ha despertado en él, 
que seguro será inicio de un 

conocimiento más profundo 
de nuestro mudéjar.
LA ACOGIDA DE 
AREVALO Y MADRIGAL

' Siempre que algún grupo' se 
debaja ver, nos decían: “ya 
están aquí los del congreso”. 
La gente se ha dado cuenta del 
grupo de estudiosos que esos 
días nos visitaba.

Tengo que hacer mención 
como persona agradecida a las 
recepciones que un día en Ma
drigal de las Altas Torres y 
otro en Arévalo, nos ofrecie
ron sendos Ayuntamientos, con 
vino español que a ciertas horas 
es una gloria, por el vino, por 
eso de andar y camino, y por 
las deliciosas viandas que a 
ciertas horas lo son más.

También y en el mismo sen
tido, por las facilidades para 
poder ver ciertas muestras de 
nuestro mudéjar que, siendo 
necesarias a la admiración, re
querían una verdadera volun
tad por las circunstancias y 
horario. Horario apretado al 
máximo, porque la perfecta 
organización no contó con cier
tos caminos, con pasos a nivel 
y con entierros, que un poco 
todos retrasaron mucho el iti
nerario.

Tampoco faltó el rato, a 
veces largo, de asueto en los 
diferentes lugares de diversión, 
y es que también para hacer 
amistades y compartirás bueno 
esto.

A LA ENTREGA 
DE DIPLOMAS

TrasJa entrega de diplomas 
y el vino español de despedida, 
parecía que faltaba un hecho 
por otra parte esperado, des
pués de las difundidas decla
raciones que el profesor coor
dinador Gutiérrez Robledo ha
bía manifestado.

Efectivamente, en un canto 
de defensa,' por tanta pérdida 
en el tiempo de tanto patrimo

nio mudéjar y con la idea 
puesta en la necesidad de sal
varlo y en lugar de manifes
tarse independientemente, pues
to que la unanimidad fue abso
luta, se acordó que por todo el 
congreso se pediría esa decla
ración del mudéjar de La Mo
raña como patrimonio de la 
Humanidad, en un intento de 
salvaguardar toda esta arqui
tectura que es el exponente 
destacado de la personalidad 
de nuestros pueblos, de su his
toria importante en lo*^ mo
mentos en que esta manifesta^ 
ción estaba en'su^apogeo, de 
esa arquitectura que desapa
recerá en tantos pueblos que 
ya están abandonados o en 
trance de serlo, de aquella otra 
que se encuentra en constante 
peligro por lo contrario, por
que es el legado cultural de 
nuestros antepasados que te
nemos la obligación de con
servar y transmitir a nuestros 
sucesores... por tantos moti
vos cada uno por sí mismo 
suficiente como para tener co
mo meta tanto de gobernantes 
como de gobernados la abso
luta obligación de velar por 
ello.

Por eso acabo con una serie 
de conclusiones que, de algún 
modo, o por alguna causa, han 
llegado a mi mente durante 
esas jornadas que a la vez de 
formativas, han sidó una espe
cie de reflexión en torno a 
nuestro arte.

CONCLUSIONES

La primera y fundamental 
es el apoyar esa declaración 
con el granito de arena que 
cada cual podrá poner en esa 
obra y conseguir la dignifica
ción, el estudio que como con
secuencia se derivará y la pues
ta al disfrute de todo ese pa- 
trimónio.

.Reivindicar esto como algo 
nuestro y genuino, dignísimo 
de todo esfuerzo organizado y 
en la medida en que el interés 
aumente, seremos más quienes 
nos dedicaremos, cada cual en 
su sitio, en favorecer el rescate 
del olvido y la desidia de lo que 
nos representa.

Otra conclusión podría ser 
que el tema da para mucho 
más y es seguro gue hoy inquie
ta a más gente, por lo que sería 
deseable y necesario, visto lo 
visto, pensar en una especie de 
continuidad aquilatando al má
ximo las facetas que el tema da 
para poder desarrollar, y pro
piciar los estudios dél tema y 
su sucesiva puesta al estudio 
colectivo. Esto es pedir ya mis
mo. la.continuidad que el tema 
merece y que el interés desper
tado demanda.

Otro aspecto interesantísimo 
es el propiciar un contacto cul
tural con otras ciudades y co
marcas que participan de idén
tico patrimonio y así enrique
cerse en lo cultural y poder 
intercambiar experiencias y mé
todos de trabajo. Lo de Teruel, 
de la mano del profesor Borrás 
y con nuestro Ayuntamiento 
al lado, puede ser pronto una 
realidad en este sentido.

Otro aspecto interesante para 
nuestra ciudad es la promo
ción de nuestro patrimonio 
artístico, en especial el mudé
jar junto con el de toda la tie
rra de Arévalo, promoción de 
todo el conjunto Y divulgarlo 
como ya se ha iniciado, pero 
más intensamente. En este 
'campo, muchas iniciativas pue
den ser válidas.
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LA HORCAJADA EL BARCO DE AVILA

Acuerdos adoptados por la Corporación Municipal________ '. ___________ _

El Ayuntamiento cederá terrenos para la 
construcción del Hogar del Pensionista
La Horcajada. Jesús Gómez G.

Esta crónica vamos a dedicaría a contarles algunos de los 
acuerdos adoptados en unas sesiones que últimamente ha 
celebrado la Corporación Municipal. De la primera que les 
daremos cuenta, por no haberío hecho antes, será (le la reunión 
celebrada el 24 de febrero, que tuvo carácter ordinario. Entre 
los temás más importantes que se trataron están:

El Ayuntamiento se com
promete a ceder los terrenos 
necesarios (aproximadamente 
unos 230 m. cuadrados) para 
la construcción de un Hogar 
del Pensionista con emplaza
miento en la calle Iglesia, 
junto a las antiguas escuelas 
de niños, en virtud de un 
escrito procedente del presi
dente del Club de Ancianos 
de la villa.

Enviar un escrito a la Di
rección provincial del MEC 
solicitando la construcción de 
una pista deportiva y mate
rial para la misma, por care
cer en la actualidad de estos 
elementos en el Colegio Pú
blico de E.G.B. “San Miguel”, 
según la Asociación de Padres 
de Alumnos de dicho colegio, 
como lo hacían constar en 
una nota remitida al Ayunta
miento.

LA ASIGNACION AL 
ALCALDE, 180.000 PTAS.

Otras cuestiones que trató 
el Pleno fueron económicas, 
como los presupuestos por 
dietas y el pago de sesiones a 
concejales; para esto se esta
blecieron las cantidades de 
dos mil quinientas pesetas res
pectivamente. AP y PSOE 
pidieron como asignación pa
ra el alcalde 180.000 pesetas, 
manteniéndose el CDS en 
abstención.

También destacar la peti
ción de chopos para el pueblo 
y para el colegio.

Entre los ruegos y pregun-

Reunión informativa sobre temas agrarios, 
en EI Barco de Avila
Avila Redacción. 

Siguiendo con la campaña 
informativa sobre la C.E.E., 
organizada por la Dirección 
Provincial del Ministerio de 
Agricultura^ Pesca y Alimen
tación, el pasado viernes, día 
22, a las 9 de, la noche, tuvo 

tas, el portavoz de CDS, Be
nigno Rollán, preguntó si las 
sesiones plenarias se exponen 
al público y si se puede dar 
una copia de las mismas; se 
respondió afirmativamente. 
Ruperto Pérez, también del 
CDS, pregunta si se puede 
hacer una organización para 
ampliar o reformar el cemen
terio, se a;:órdó estudiar el 
tema. Por otra parte Victorio 
Martín, del PSOE, mostró su 
preocupación porque la parte 
de la Boca del Caño se en
cuentra en un estado pésimo y 
habría que hacer algo.

En cuanto a la sesión ex
traordinaria, que se celebró el 
18 de marzo, decir que se 
acordó crear una plaza de 
alguacil y varios servicios. Pa
ra proveer esta plaza se ten
drá que aprobar las bases de 
la oposición libre que han de 
regirla. También se acordó 
adquirir una fotocopiadora 
para el servicio del Ayunta
miento.

Por último vamos a darles 
cuenta del Pleno ordinario 
celebrado el pasado 30 de 
marzo, correspondiente a este 
mes citado, y al que acudier- 
ron todos los ediles. Este co
rresponsal llegó en los últimos 
cinco minutos por fiarse del 
horario que se estableció en 
una de las primeras sesiones 
que celebró ésta Corporación. 
Tal vez el cambio de hora le 
jugó también una mala pa-, 
sada.

Vayamos, pues, con la cues
tión donde se abordaron entre 

lugar una charla en el Salón 
de Actos del Ayuntamiento 
de El Barüo de Avila.

Los temas tratados fueron los 
relativos al balance del segun
do año de nuestra incorpora
ción a la PAC, análisis de los 
sectoreS; vacuno leche y carne, 
así como temas relacionados 

otros estos temas, según he
mos podido saber.

(»00.000 PTAS. POR 
IMPUESTO DE 
CIRCULACION

Se aprobó el borrador del 
acta de la sesión celebrada el 
24 de febrero del año en 
curso.

También se aprobó la recti
ficación del padrón municipal 
de habitantes referido al 1 de 
enero de 1988.

Por otra parte, quedó apro
bado el padrón municipal de 
Circulación de Vehículos, co
rrespondiente al año 1988, 
padrón que está expuesto al 
público en el Ayuntamiento, y 
en el que se puede compro
bar que se espera obtener una 
cifra de seiscientas trece mil 
quinientas veintiocho pesetas 
por este impuesto. En las 
listas también aparecen qué 
pagan por el Impuesto de 
Circulación de vehículos a 
motor un total de 244 vehícu
los.

Entre las licencias de obras 
que concedió el Pleno figuran 
una para Verónica Díaz para 
ef^ectuar una reforma en la 
vivienda de su propiedad. 
Otra se concedió a Luis Sán
chez para la construcción de 
un garaje en la plaza de la 
Iglesia.

Por otro lado, a Florentino 
García se le autoriza para 
efectuar un enganche a la red 
general de distribución de 
agua y de saneamiento en la 
calle Iglesia y Bellotera.

También el Pleno deneg^ó la 
solicitud presentada por Sara 
García para cambiar la cate
goría de .un establecimiento 
sito en la calle la Botica.

La sesión se dio por termi
nada sobre las 22,30 horas de 
la noche del miércoles último 
de marzo.

con la Ley de Agricultura de 
Montaña y los programas de 
abandono dq tierras y jubila
ción anticipada.

Interyinieron el director 
provincial, Juan Andrés Feliu 
Suárez y el jefe provincial del 
IRYDA José Barroso.

Dirigiéndose a toda la comarca

La Biblioteca Municipal 
fomenta la lectura
Se realizaron numerosas actividades con 
motivo de la celebración del Día del Libro

Hasta hace poco había organizado con
cursos de redacción y dibujo '
El Barco de Avila. Mariano Ruiz.,

CoQ' tiempo suficiente preparó el proyecto para la 
celebración del día del libro en esta villa, la Biblioteca 
Municipal. Anualmente desde hace algunos años esta 
Biblioteca organizaba algunos concursos de redacción u 
otros trabajos en dicho día y con tal motivo; pero este año 
la Biblioteca se dispuso a celebrarlo con mayor resonancia^ 
dimensión.

Quería que esta celebra
ción füera de carácter co
marcal y qué en ella partici
paran padre, alumnos y 
cuantos sientan algo por la 
lectura y la cultura. Los 
objetivos eran múltiples y 
diversos. Como es obvio, 
destacaron, dentro de los 
fjenerales, el fomento de la 
ectura mediante el estímulo 

y una nueva forma de enten
dería.

Para ello se programaron 
una serie de actividades que 
tuvieron lugar en la Plaza 
Mayor de esta villa, el día 
21, desde las 12 de la maña
na hasta las 17 horas.. Esta^ 
iban dirigidas a niños, pa
dres y público en general. 
Las actividades se han or
denado o concretado por 
ciclos:

El grupo de Maternales 
hizo algunas lecturas de li
bros sin palabras y cantaron 
sencillas canciones infanti
les.

En Preescolar se hicieron 
lecturas de cuentos sin pala
bras y se ordenaron puzzles 
de cuentos tradicionales.

En el Ciclo Inicial, con 
“El Kiosco de los cuentos”, 
se ordenaron e ilustraron 
cuentos y con “La baraja 
de los cuentos” se separaron 
y ordenaron cuentos, con 
texto y dibujo.

En el Ciclo Medio, con 
“El juego del aro”, una téc
nica de animación a la lectu
ra sacada de un grupo de 
artistas de Zamora, se pre
sentaron libros, se leyeron 
textos, se cantaron cancio
nes populares, se jugó al 
corro... .

En el Ciclo Superior se 
escenificó “La jura de Santa 
Gadea” y “Minaya”, del Ro

mancero Anónimo y “Casti
lla”, de Manuel Machado;y 
en “El rincón de las Hadas" 
unas niñas ataviadas como 
tal, cantaron o leyeron cuen
tos con estos personajes co
mo protagonistas.

En el grupo de jóvenes 
hubo representación de ta
blas de gimnasia, danzas po
pulares y bailes regionales, 
escenificación de un sainete, 
disfraces 'literarios y lectu
ras de textos literarios ac
tuales.

Además de todo ésto, se 
han programado otras acti
vidades paralelas a estas, 
como la proyección de vi
deos de temas relacionados 
con el libro. Comentariosa 
los padres para ayudarlesa 
seleccionar el libro adecua
do teniendo en cuenta os 
intereses de los niños, os 
temas, los valores dejos 
libros, los autores... Am
bientar la Plaza con musica. 
Desfile de disfraces de o 
personajes de los cuento 
tradicionales... Enriquec 
la biblioteca con nuevas ao- 
quisiciones...

Esta celebración la org 
nizó la Biblioteca Muno- 
pal, con la que colabora 
Ayuntamiento de la villa, 
Colegio Público ComaJ 
de E G.B. “Juan Arfaba , 
el Instituto de Forma 
Profesional ’ jj
Asociación de ¿e 
Alumnos y la Asociac _ 
Amas de Casa. El 
puesto ascendió, redondean 
do, a 250.000 pesetas.

La experiencia M -^ 
positiva y 
todos. La intencionn P 
ser mejor.

COLEGIO Bratï y om
RUTA E)1A^J^ 
DESDE AATILA

Eli pfeiifl iwtob, ñwl« ÿ lio foirtá - *
." etaiifl de E.G.B. Mitiá ■ 6.KP y C.O.E. ^Ewiai íwlírtaWfl. '

UrtaMá Molino di lo Ho¿ Cira, 0 ñcoriol, Km, 8 ká Ro-MoW Ws. 8371^/®^Teléfono en Avila: 21-22-02 
Todos los días de 16 a 20 horas.
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En las consultas realizadas por Aznar

Los grupos parlamentarios, a 
favor de mayores competencias 
para CastiUa y León
Valladolid Efe. ___________

g Todos los grupos parlamenta- 
Í rios de las Cortes regionales, cu- 

yos portavoces se entrevistaron 
con el presidente José María 

j Aznar, se mostraron favorables a 
qué la Comunidad asuma nuevas 
competencias, pero discreparon 

" en el procedimiento a seguir- 
para su consecución

Los portavoces de AP, Miguel 
Angel Cortés: del PSOE, Jesús

1 Quijano; del CDS, José Luis Sa- 
■ gredo, y del Grupo Mixto, Rafael 

; de las Heras, se entrevistaron 
conjuntamente con José María 

^í Aznar en la primera ronda de 
Í consultas para llegar a un con- 
í senso en la posible reforma dél 
í Estatuto de Autonomía
> Al término de la reunión el 

presidente de la Junta de Castilla
• y León, José María Aznar, afirmó 
|que considera “absolutamente 

primordial e inexcusable el que 
haya una manifestación de vo

luntad por parte de la Comuni- 
1 dad y una iniciativa por parte de 
j la Asamblea Legislativa Autóno- 
tma".

“Luego — añadió Aznar— ha
brá que ver evidentemente en 
que se materializa esa iniciativa 
y cual su contenido”.

El centrista José Luis Sagredo 
indicó que su grupo es partida
rio de la reforma del Estatuto de 
‘Autonomía “con el mayor con
senso posible, pero indicó que 

1 en caso de que algún grupo se 
ï opongaapoyará“el mínimo con

senso necesario".
José Luis Sagredo precisó que 

en una próxima reunión los gru
pos parlamentarios intentarán 
llegar a un acuerdo sobre el 
procedimiento para conseguir 
nuevas competencias, fijarán el 
“alcance” de la reforma o en su 
caso del desarrollo, del Estatuto 
de Autonomía y establecerán un 
calendario de actuaciones.

Sin embargo, el socialista Je
sús Quijano señaló que el PSC- 
PSOE no es partidario dé la re
forma del Estatuto de Autono
mía sino de conseguir nuevas 
competencias después de una 
negociación global de las Comu
nidades que accedieron a la Au
tonomía por el artículo 143 de la 
Constitución con la Administra
ción Central

El aliancista Miguel Angel 
Cortés dijo que lo importante de 
la reunión había sido que se ha 
coríseguido un principio de 
acuerdo entre los grupos para 
alcanzar nuevas competencias, 
pero señaló que si no se consi
gue un acuerdo absoluto sobre el 
procedimiento su grupo es parti
dario de apoyar el “el mínimo 
consenso necesario^', con lo que 
respaldaba la tesis del CDS.

Rafael De las Heras, en repre
sentación del Grupo Mixto, indi
co que lo importante es la conse
cución de nuevas competencias 
y que estas se alcanzan a través 
del “mayor consenso posible, 
con más dinamicidad y mayor' 
rapidez”.

A partir del 7 de junio______________

El Ayuntamiento dje Valladolid 
multará a los vehículos que 
contaminen
Valladolid. Efe.

El Ayuntamiento de Vallado- 
lid multará a los propietarios 
de vehículos cuyos automóvi
les sobrepasen el límite permi
tido de contaminación

La Corporación Mupicipal 
ha puesto en marcha desde 
ayer una carnpaña descontrol 
de la contaminación en auto
móviles, industrias del casco 
urbano y chimeneas de cale
facciones comunitarias.

Según el Ayuntamiento, los 
tubos de escape de los automó

Los “verdes” de León se 
oponen a la explotación de 
oro en las Omañas
León. Efe.______ ______________

El colectivo ecologista de los 
verdes de León manifestó, en un 
comunicado difundido ayer, su 
rechazo al proyecto de extrac
ción de oro en explotaciones a 
cielo abierto que afectará a cinco 
localidades de la comarca leone
sa de Las Omañas.

En el comunicado se denun
cia el deterioro ecológico de la 
zona de Las Omañas, situada en 
la parte norte de la provincia de 
León, a causa de la extracción de 
oro que tradicionalmente se ha 
realizado en ella

Los Verdes expresaron su apo
yo a los habitantes de la comar

viles producen el 50 por ciento 
de la contaminación de Valla
dolid, agravada en esta ciudad 
por la afluencia de vehículos 
que utilizan el núdo capitalino 
de la red nacional de carrete
ras.

Durante la campaña, el Ayun
tamiento actuará preventiva
mente, aconsejando a los con
ductores que revisen sus auto
móviles, para pasar a la san
ción a partir del 7 de junio 
próximo con multas que po
drían llegar a las 5.000 pesetas, 
según fuentes municipales.

ca de Las Omañas e hiciéron un 
llamamiento a los diferentes gru
pos ecologistas y a los afectados 
por el proyecto de extracción 
para emprender acciones contra 
la ejecución de los planes Que, 
según el comunicado, causarán 
destrozos irreparables en la 
zona

En el comunicado se señala 
que las indemnizaciones previs
tas en el proyecto son un “chan
taje” a la población de la zona 
que, según los Verdes, se en
cuentra indefensa por carecer 
del apoyo de sindicatos agrarios 
y ganaderos y de las fuerzas 
políticas.

Protestaba por el 
consumo de drogas

El gobernador civil 
de León convenció 
a un individuo para 
que no se tirase 
desde la catedral
León Efe.-

La intervención del goberna
dor civil de León, Antonio Her
nández Pérez ha sido decisiva 
para evitar que'un individuo se 
arrojase desde una de las torres 
de la catedral donde se había 
encaramado para protestar con
tra el tráfico de drogas.

José Antonio Fernández Mar
cos, de 27 años de edad, se subió 
por un andamio a una de las 
torres de la catedral de León y 
desde una altura de 50 metros 
amenazó con arrojarse al vacío.

Las inmediaciones de la cate
dral se llenaron de curiosos y de 
miembros de las Fuerzas del Or
den Público, Bomberos y Cruz 
Roja, que intentaron convencer 
al individuo para que bajase de 
la torre.

Fernández Marcos, que resba
ló en dos ocasiones, según testi
gos presenciales, exigió la pre
sencia del gobernador civil quien 
se presentó en el lugar y logró 
que el joven depusiera su acti
tud, después/de haber permane
cido más de dos horas en la torre.

José Antonio Fernández Mar
cos, que fue acompañado a su 
domicilio en la capital leonesa 
por miembros de la Policía seña
ló que su protesta va dirigida 
contra el tráfico de drogas y sus 
consecuencias en la juventud

RENAULT
I COCHES LLEHOS
1 DE VIDA

T’’“"'“ “^ “«'««« en ioda España.
"r-NAULT reiMinienda lubrica tries elf

• Servo Freno “Master-Vac’.’ • Encendido electrónico.I^otor 1.721 c.c. • Potencia: 90 CV. • Velocidad: 185 Km/h.
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Avila ya es mía Cartas al diredar
Eran los últimos días de 

marzo de 1939. Un trajín de 
cambio se respiraba en las 
oficinas del Partido Comu
nista, allí, en Garcinarro. 
Ibas a preguntar y nadie 
estaba. Todo era un vacío. 
Loá perseguidos comenza
ban a removerse. Empeza
ban a verse figuras religiosas 
y banderas nacionales. Los 
republicanos habían perdi
do la Guerra.

Nosotros, evacuados, es
perábamos instrucciones, 
pues nuestro status sodal había 
variado. Las mujeres de las 
Ligas Campesinas comenza
ban a estár inquietas y “Las 
Patatonas”, que eran nues
tras vecinas, rondaban nues
tra casa como si en ella 
encontraran abrigo. Un giro 
de 1800 se había dado en la 
sociedad española y para 
nosotros comenzaban los 
días de la esperanza.

En la noche del 29 al 30 de 
marzo una ambulancia para 
frente a nuestro portal y 
unas voces amigas de Gua
dalajara nos dicen que ha 
llegado el momento del re
greso. El escaso equipaje 
que formaban nuestros 
atuendos es rápidamente he
cho, y, en la noche, nos 
encaminamos a la ciudad 
alcarreña. Allí, el 30, vimos 
los primeros soldados del 
lado de Franco. Al saber 
nuestra condición de huér
fanos nos ayudan y nos dan 
su apoyo.

El ejército vencido, ante 
la documentación de nues
tros amigos, nos abren paso 
y llegamos al amanecer. To
do son gritos y alborozos, 
las amistades antiguas nos 
dan cobijo en sus casas. 
Vamos al domicilio del que

“Señor, ayúdame a hacer de mi 
vida una cosa sencilla y recta, pare
cida a una flauta de caña que se 
llena de. música”.

Rabindranath Tagore'

A vila medieval
PPT.
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José Córdoba Trujillano
habíamos sido desalojados y 
en la cocina aún vemos las 
viandas calientes de los que 
han huido.

Por todas partes atruena 
una palabra nueva para 
nuestros oídos: Franco. Hay 
una pugna callejera porque 
los legionarios no quieren 
que sean los primeros en 
desfilar los italianos. Por 
fin, se soluciona el conflicto.

Llega mi primo Rafael, 
sargento de Ingenieros, y 
nos compra los primeros 
caramelos después de dos 
años de privaciones y sufri
mientos. Vivas a España, 
roncos Arriba la Patria sue-
nán en las gargantas.

Mi madre dice que tene
mos que marchamos cuanto 
antes a Avila. Llegamos a 
Madrid. Vamos hechos una 
piltrafa humana. En Ma
drid, mis parientes Calvo 
Andaluz nos regalan unas 
camisas y en el primer tren 
que .parte de Madrid a Avila 
llegamos a la ciudad amu
rallada. Nuestros primos 
nos esperan, es emocionante 
el encuentro.

Desde entonces, cuarenta 
y nueve años, pertenezco a 
Avila y al paisaje. Me ena
mora la tierra de la Santa 
con sus verdes nacidos. Ya 
no habrá más camino que el 
de los chopos y las abejas. 
Avila nos abre su ejemplar 
hospitalidad. Vamos a pesca 
con nuestros primos y ami- 
gos/Pichi, el de la Confian
za, Juan Antonio Nieto Dal
da y beso la tierra abulense, 
pues un corazón herido me 
ha traspasado la sangre y ya 
sólo veo la esperanza de una 
primavera que me ahoga el 
pecho y la garganta. Avila 
ya es mía.

p^r*

Cruz Roja asegura 
que tardó poco en 

! atender a un 
accidentado

Con el ruego de su publi
cación en £1 Diario de su 
digna dirección, le remito la 
siguiente nota informativa:

En £1 Diario de Avila del 
martes 19 dercorriente y en el
texto de la referencia que en 
su última página hace Juan 
Ruiz Ayúcar sobre las verbe
nas celebradas en el Mercado 
Chico las noches del pasado fin 
de semana, bajo el titulo “Los 
conciertos de rock se convir
tieron en una excusa para el 
vandalismo”, se dice que “cer
ca de tres cuartos de hora 
tardó en llegar una ambulan
cia de la Cruz Roja, según 
testimonio de los presentes, 
tras haber sido avisada, hasta
que posteriormente pudo ser 
evacuado (el joven herido) 
para atender a sus lesiones”.

Efectuadas las averigua
ciones oportunas, se ha po
dido comprobar que a las 2,45 
horas del día 16 se recibió en 
la Sede de la Cruz Roja una 
llamada telefónica procedente 
de la Comisaría de Policía, 
solicitando el envío de una 
ambulancia al Mercado Chi
co a requerimiento de un ve
hículo “Z” de patrulla de la 
Policía Nacional; tras la in
mediata comprobación de la 
llamada (lo que siempre se 
hace para detectar falsos avi
sos, como por desgracia es 
frecuente que suceda), una 
ambulancia con su correspon
diente dotación de volunta
rios de Cruz Roja se trasladó 
al lugar, recogiendo al herido 
y trasladándolo al Hospital 
Provincial llegando allí a las 
3,00 horas según información 
de dicho Centro, donde se le 
practicó una cura, siendo pos
teriormente trasladado al 
Hospital Psiquiátrico, en el 
que quedó ingresado.

El tiempo transcurrido, 
pues, desde la llamada tele
fónica de la Comisaría de 
Policía hasta la llegada de la 
ambulancia de la Cruz Roja 
al lugar requerido, fue no
tablemente inferior al que ha
ce referencia el testimonio de 
los presentes, testimonio que 
por otra parte omite qué al
gunos de ellos, al parecer 
conocidos del accidentado 
(quien ya ha sido atendido en 
diversas ocasiones por la Cruz 
Roja), abuchearon a los vo
luntarios de la Institución, 
siendo uno de estos empuja
dos de modo violento cuando 
se disponía a subir a la am
bulancia para trasladar al he
rido.

Átentamente,
José María Rodríguez Gómez
Director de Información

Relaciones Públicas.

Protesta desde
Candeleda

Como candeledana, quiero, 
a través de-su diario, manifes
tar mi más enérgica protesta 
por el hecho siguiente: Llevo 
mucho tiempo presentándo
me a oposiciones y pagando 

. las correspondientes tasas por 
derechos de examen en la 
oficina de la Caja Postal de 
esta localidad. Pero, a partir 
de ahora, no podré hacerlo. Y 
para cumplir con un trámite

en el que no se invierten más 
de cinco minutos tendré, que 
desplazarme hasta Arenas de 
San Pedro (de hecho ya he 
tenido que hacerlo).

Es intolerable que en tantas 
y tantas cosas, uno de los 
pueblos más grandes de la 
provincia se vea tratado así. 
¿Será señor director que los 
pueblos tienen lo que se mere
cen?

Atentamente,

Cristina Monforte Morcuende

P/D A quien corresponda.
Podían quitar de laflaman- 

te nueva oficina (esto sí que es 
"a jaula nueva pájaro muerto) 
podían quitar digo, del rótulo 
lo de Caja Postaly Telégrafos. 
Son servicios totalmente ine
xistentes.

El director del 
Hospital de la 
Seguridad Social, 

y

contra la Junta 
de Personal

“La Dirección Íel Hospital 
“Nuestra Señora de Sonsoles” 
de Avila”, saliendo al paso de 
las quejas manifestada^ por la 
Junta de personal del Area de 
Salud de Avila (no exclusi
vamente de este Hospital) ma
nifiesta:

19—Con fecha 31 de marzo 
de 1988 se rescindió la contra
ta con la anterior empresa 
concesionaria de la Cafetería 
del Hospital por no cumplir, 
desde hacía meses, unas mí
nimas condiciones higiénicas 
(corroborado por la Inspec
ción de la Campaña de Res
tauración de la Consejería de 
Bienestar Social) y de calidad.

29—En el Concurso Públi
co para la nueva adjudicación 
se presentaron 6 Ofertas (4 de 
empresas ajenas al anterior 
concesionario y 2 de emplea
dos del citado concesionario).

39—La Mesa de Contrata
ción del Concurso, única res
ponsable legal de sü contrata
ción, y constituida por 3 fun
cionarios del Instituto Nacio
nal de la Salud y por el 
interventor territorial de la 
S.S., y presidida por mí, co
mo director del Centro —por 
delegación del director pro
vincial del Instituto Nacional, 
de la Salud— estudió detalla
da y minuciosamente las 6 
ofertas presentadas.

49—Asimismo, se escucha
ron a las 3 centrales sindicales 
representativas del Hospital, 
“opinando” 2 de ellas que el 
adjudicatario debería ser uno 
de los dos empleados del an
terior concesionario, por ser 
una persona conocida para 
ellos, y buen profesional del 
ramo de la Hostelería; la 3,“ 
central sindical no se decantó 
por ninguna oferta.>Hay que 
hacer constar que los miem
bros de la Junta de personal 
no estudiaron detallamente 
las ofertas, tal y como han 
reconocido en la reunión pre
paratoria de la nota causante 
de esfa aclaración.

5^—La Mesa de Contrata
ción decidió, por unanimidad, 
concederle por un año, con 
período de prueba de 6 meses, 
la concesión de la contrata de 
Cafeterías del Centro a la 
Empresa ALBIE, S.A., por 
considerar que su oferta era la , 
más definida, amplia y varia-

da de las presentadas, así 
como que llevaría a cabo una 
reforma de las mismas que 
redundaría en beneficio de les 
usuarios del Hospital. Asi
mismo, previa a la adjudica
ción, se les exigió un compro
miso, por su parte, de cumplir 
escrupulosamente con unas 
condiciones higiénicas ade
cuadas. .

69—Esta Dirección no ha 
menoscabado qi manipulado 
derechos de la Junta de per
sonal del Area de Salud, que 
debieran saber qué no tiene 
presencia decisoria en los 
Concursos Públicos de Sumi
nistros y Servicios del Centro, 
. Por último, esta Dirección 
manifiesta que puede demos
trar documentalmente todo lo 
aquí expresado, y opina que 
la frase “calumnia que algo 
queda” ha sido la táctica em- 
Í)leada —en este asunto— por 
a Junta de Personal del Area 

de Salud de Avila que, el 
pasado día 22, “empapeló" 
con una nota idéntica a la 
publicada en £1 Diario de 
Avila .diversos lugares de este 
Hospital, no dedicados a “Ta
blón de Anuncios”.

Ávila, 25 de abril de 1988, 
El Director, Dr. J. Estévez

Lucas.

Otra ocasión 
perdida para Avila

Como abiílense de corazón, 
aunque no lo sea de naci
miento, me permito terciaren 
la polémica surgida en torno 
el nombramiento de gerente 
del Patronato Provincial de 
Turismo, por el conocinuento 
profesional que puedo tener 
de ese sector y de las necesi
dades de la provincia.

Este comentario no supone 
prejuzgar méritos 0 cono^ 
mientos de la señorita Fru o 
Sánchez, pero sí exponer os 
de Juan Manuel Muñoz,p 
sona con quien he hablado 
pocas ocasiones, pero cuy 
trayectoria profesional si 
es conocida. ,.,,,

Creo que Juan Manuel 
ñoz ha realizado una » 
muy iinportante en torn^ 
marketing turístico de 
y, mas en concreto, a 
Valle del Tiétar, por lo ¿ 
me parece el 
para realizar la misma la 
nivel provincial... corno

Sabemos sus esfuerzos^ 
aunar yoluntades e m 
en Ayuntamientos y e ^ 
cas; sus folletos, 
brós,' pero sobre todo, s „ 
ra visión de lo ^1?® y3des 
necesita y de las posible a 
de conseguirlo con r 
concreto, ideas claras y 
cho entusiasmo. .,„nMa' 

Las relaciones de J jj^s 
nuel Muñoz con Jos 
de comunicación, su 
cia en temas de común . j|. 
social y de promodo ^^^¿1 
ca, no se «’ 
fruto de anos de tr yn 
un mundo concreto y ^^je 
conocimiento, d» jos 
igualable, de «H. £des. í 
gentes y sus pojt^ *^yji|812; 

Méritos le sobran, |„e. 
tiene acreditada, su ^.^ yigoj 

.era una garantía. - 
hafallado.

José
Vicepresidente ^,,1^ 
ración nadonai^ j 

sas de pubd'i^
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Con Aznar en el punto de mira

Madrid. Lid.

Í

Fernández Teixido, candidato centrista

BaredooM. Efe.
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Se entrevistará con 
Dukakis_____

Los ministros de Sanidad de 
Centroamérica se reúnen en Madrid

Felipe González 
viajó a Estados 
Unidos
Madrid. Efe. __________
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El presidente del Gobier
no, Felipe González, viajó 
ayer a la ciudad estadouni
dense de Bostón, en cuya 
Universidad pronunciará 
hoy un discursó sobre las 
relaciones entre Europa y 
los Estados Unidos.

Felipe González, viaja 
acompañado por el minis
tro de Cultura y portavoz 
del Gobierno, Javier Sola
na, y salió del aeropuerto 
de Barajas a las 15,15 h. a 
bordo de un Falcon-900, 
nuevo avión asignado al 
Ala 45, en el que el presi
dente efectúa el primer viaje.

González y Solana llega
ron a la zona reservada del 
aeropuerto a bordo de un 
helicóptero, procedentes del 
Palacio de la Moncloa.

El presidente del Gobier
no español aprovechará su 
estacia en Boston para man
tener una entrevista con el 
gobernador del Estado de 
Massachussets, Michael Du
kakis, virtual candidato de
mócrata a la presidencia de 
los Estados Unidos.

González se reunirá tam
bién con hispanistas nor- 
¡teamericanos y con profe-, 
sores de estudiantes de es- 

spañol en la Universidad de 
Harvard.

Los ministros de Sanidad de 
todos los países centroameri
canos se encuentran reunidos 
en Madrid para participar en 
la II Conferencia “Contadora 
Sanitaria”, en la que se aborda 
el análisis de la situación sani
taria por la que atraviesa esa 
región americana envuelta en 
distintas guerras civiles. El vi
cepresidente del Gobierno Al
fonso Guerra, afirmó en la 

. inauguración de esa reunión 
que “la cooperación en la 
solución de los problemas so
cieconómicos de la región pue
de ser abordada conjuntamen
te por quienes no comparten la 
misma ideología política, de 
un puente para la paz”.

La 11 Conferencia de Ma-

drid, que se celebra bajo el 
título “Salud, un puente para 

■ la paz en Centroamérica”, pa
sará revista al grado de des
arrollo de los siete programas 
de cooperación internacional 
que se pusieron en marcha tras 
la primera reunión- de los mi
nistros de Sanidad centroame
ricanos que tuvo lugar tam
bién en Madrid, en noviembre 
de 1985, dentro del plan de 
necesidades .sanitarias priori
tarias para Centroamérica y 
Panamá, en el que se Estable
cieron en las siete áreas si
guientes: fortalecimiento de los 
servicios sanitarios, desarrollo 
de los recursos humanos, medi
camentos esenciales, alimenta
ción y nutrición, enfermeda
des tropicales, supervivencia 
infantil y agua y saneamiento.

“Haz el salto”, lema del ÇDS en 
las elecciones catalanas

“Haz el salto” (Fes el salt), 
será el lema del CDS durante 
la campaña electoral autonó
mica catalana, según anunció 
ayer el candidato de esta for
mación a la presidencia de la 
Generalitat. Antoni Fernández 
Teixidó.

Explicó, que el lema tiene 
por objetivo “hacer un guiño a 
los electores, es una forma de 
decirles que si un partido les 
ha engañado, que le hagan el

salto”.
Indicó que también desean 

que la gente “haga memoria de 
lo que ha sido el centro polí
tico, de lo que significó en la 
primera etapa de la transición 
y el importante papel que jugó 
en España”.

Fernández Teixidó señaló 
que su lema electoral tiene un 
doble sentido, expresar la idea 
de “ir hacia adelante y la de un 
salto cualitativo que permita 
cambiar el voto”.

Todos, con nuestros comenta
rios, .hemos provocado los 
celos de Mancha. Todos, polí
ticos, periodistas, dirigentes 
y bases, hemos provocado 
que Antonio Hernández Man
cha tenga sus buenos celos de 
José María Aznar, con tanto 
decir que en Castilla y León, 
hay un buen presidente, que 
Aznar tiene la cabeza sobre 
los hombros, que después de 
la presidencia autonómica se 
está capacitando para asu
mir presidencias más altas, y 
que Aznar es persona que 
sabe gestionar, mandar y 
organizar. A Mancha ya no 
le hizo mucha gracia que el 
Aznar que se presentaba de 
número dos en la lista de 
Herrero, su lista adversaria 
en el último congreso, acce
diera a una presidencia auto
nómica. Y mucha menos gra
cia le hace lo que oye y lee 
sobre las decisiones de Aznar 
y las especulaciones sobre el 
futuro de Aznar.

Asistimos así al hecho insó
lito de que un presidente au
tonómico generalmente bien 
visto por casi todo, tiene su 
principal oposición en el lla
mado aparato del partido, 
con honrosísimas excepcio
nes que conoceijios y que 
Aznar conoce. Sé le intentó 
colar goles con problemas 
regionales de partido, se le 
marginó de los órganos na
cionales ejecutivos, se le acu
só veladamente de ejercer una

presidencia más demagógica 
que eficaz y finalmente se le 
demostró de forma clara que 
no gustaban sus manifesta
ciones. Alternando todo esto 
con declaraciones públicas 
de apoyo, dichas con la boca 
tan pequeña que no engaña
ban a nadie. Es decir, un ata
que de celos en toda regla.

Ahora Aznar se anda con 
mucho tfento respecto a Gé
nova 13, la central de su par
tido. Hace en su Gobierno lo 
que le parece bien, y ha ini
ciado los trámites para la 
reforma de estatutos sin en
comendarse ni consultar a 
nadie. Pero en todo lo que 
puede rozar lejanamente la 
política nacional se anda con 
mucho tiento. Ha rechazado 
invitaciones para asistir a con
gresos regionales de AP, se 
ha visto casi de tapadillo con 
personajes públicos para que 
no se crean en Génova lo que 
no deben creer, y ha llegado 
incluso, al límite de pactar el 
retraso —en un par de me
ses— de úna serie de proyec-, 
tos entre el Gobierno regio
nal y la CEOE para que 
Mancha y su círculo no pien
sen que intenta capitalizar 
para sí mismo, y para su 
futuro, sus actuaiés excelen
tes relaciones con José María 
Cuevas.
. Las sensibilidades en la 
dirección de AP están a flor 
de piel, y eTque más lo nota 
es José María Aznar, objeto 
oscuro y no confesado de los 
celos.

nueva vida con el nuevo Renault 21 TS 
seguro de lo que hace. Y muy seguro de 
comprar el coche que quería. ’

Si necesita más información, .
pregunte por ei Sr. Financiación en cuaiquier 
punto de la Red Renault, o si no, llame al 

900-15 55 55 La llamada es gratuita.

SíGUOiO.
Un negocio sin riesgos. Es el. momento 

de comprarse el ultimísimo Renault 21 TS. Si lo 
financia con nosotros en 2, 3 ó'4 años, le 
regalamos el seguro a todo riesgo durante 
un año, firmado con la compañía Winterthur 
a través de nuestra Agencia Dissa.

Un verdadero regalo de Primavera. • 
Le ofrecemos además condiciones muy 
especiales de financiación con 
una entrada mínima de sólo 
el 10%. Para empezar su
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La recuperación del dinero repercutirá en la infraestructura de ETA

Cautela en el Gobierno para no
perjudicar a Revilla

dado el industrial Emiliano Revilla, secues-

LA BOLSA
Información facilitada por la 

|j^ CAJA D AHORROS D AVILA

Madrid. Lid.

Los gobiernos español y francés guardan una 
calculada prudencia en torno a la operación 
desarrollada el martes en Bayona, que permitió 
la recuperación de 725 millones de pesetas y la 
detención del etarra José Félix Pérez Alonso, 
para no perjudicar la situación en que ha que-

El papel marca la línea

1

Pocas novedades, por con
siguiente, se han producido en 
relación con la operación des
plegada por la Policía del 
Aire y Fronteras (PAF) y por 
la unidad de élite RAJD en la 
alameda del Gran Paraíso de 
Bayona (Francia), aunque se 
sospecha que no todo el dinero 
incautado corresponde al pago 
del rescate por parte de la 
familia Revilla. Parece ser que 
de los 725 millones de pesetas 
recuperados, en billetes de 5.000 
pesetas, al menos 600 corres
ponderían a lo entregado para 
conseguir la liberación del in
dustrial soriano y que el resto, 
también obtenido de manera 
ilegal, sería el remanente de 
otras extorsiones’ etarras, bien 
de anteriores secuestros o de la 
práctica del denominado “im
puesto revolucionario”.
ALFONSO GUERRA

El vicepresidente del Gobier
no, Alfonso Guerra, se ha su
mado a las declaraciones efec
tuadas por los ministros Ba
rrionuevo y Solana, en el sen
tido de que era precipitado y 
peligroso asegurar que el botín 
recuperado era parte del res
cate entregado a ETA a cam

Servicios 
mínimos para
500 gasolineras
Madrid. Efe.____________

Los servicios mínimos pac
tados ante la huelga de gaso
lineras de los próximos 30 
de abril y 1 y2 de mayo en 
toda España incluyen la 
operatividad de 500 dé las 
3.500 estaciones de servi
cios repartidas por toda 
España.

Ello significa, según in
formaron a Efe fuentes sin
dicales y de CAMPSA, que 
funcionarán con normalidad 
en estos tres primeros días 
de paro, el 14 por ciento de 
las estaciones de servicio 
españolas, con una capaci
dad de venta del 19 por 
ciento, a las que habrán de 
sumarse la cincuentena pro
piedad de CAMPSA (que 
tiene su propio convenio) y 
los 750 surtidores que des
pachan en las zonas ur
banas.

El criterio con que se ha 
pactado estos servicios mí
nimos responde a razones 
de estrategia y distancia 
entre las estaciones de ser
vicio, tanto en vía urbana 
como interurbana.

Las razones de esta huelga 
convocada por UGT, 
CC.OO., radican, según los 
sindicatos, en la insistencia 
de la patronal de congelar 
el plus de antigüedad de los 
25.000 trabajadores del sec
tor, que tienen un salario 
medio de 58.000 pesetas.

trado por ETA el pasado 24 de febrero. Entre 
tanto, la familia del industrial soriano atraviesa 
por un difícil momento, precisamente cuando 
en los últimos días confiaba en una inminente 
solución y conseguir la vuelta a casa de Emi
liano Revilla tras el pago de buena parte del 
rescate exigido.

bio de la liberación de Revi
lla. El Gobierno español ha 
asegurado, desde un principio, 
que la operación policial había 
sido responsabilidad exclusiva 
de las autoridades francesas, 
aun cuando otras fuentes afir
man que la Policía española 
pudo facilitar datos de impor
tancia a sus colegas franceses 
para seguir la pista de los 725 
millones de pesetas e impedir 
que ETA consiguiese así sanear 
sus arcas.

Lo más importante, ahora, 
es evitar declaraciones triunfa
listas que pudieran perjudicar 
una solución al caso Revilla y 
que ETA pudiera llegar a la 
convicción de que la familia 
Revilla había colaborado con 
la Policía española en esta 
última fase del secuestro. En 
este sentido, cobra especial sig
nificación las versiones oficio
sas que descartan cualquier 
colaboración en el asunto; dan
do a entender que sin esta 
cooperación fue la Policía fran
cesa la que encontró el hilo 
conductor hasta los etarras José 
Félix Pérez Alonso, que resultó 
herido, al igual que una ins
pectora, e Ignacio Aguirre 
Sáinz, que logró huir.

Manifestación multitudinaria de 
profesores en Madrid '
Madrid. Efe.______________

Más de 70.000 profesores de 
enseñanza pública, 100.000 se
gún los organizadores, se mani
festaron ayer por la calle Ato
cha de Madrid, y parte dé ellos 
ante el Ministerio de Educar 
ción, donde se produjeron pe
queños incidentes entre la Po
licía y los manifestantes.

Los secretarios generales de 
CC.OO.'y'UGT, Antonio Gu
tiérrez y Nicolás Redondo estu
vieron presentes al inicio de la 
marcha que contó con repre
sentantes de todas las comu
nidades, y que fue convocada 
por el comité de huelga de los 
profesores de la enseñanza pú
blica, que ayer cumplieron su 
noveno día de huelga.

Siete mil ganaderos se 
manifestaron en la capital 
de España
Madrid. Efe._____________ _

Unos 7.000 ganaderos se.ma
nifestaron ayer en Madrid para 
pedir el cesé de las importa
ciones procedentes de países 
comunitarios de animales y 
productos porcinos.

Los manifestantes, que lle
vaban consigo a tres cerdas, 
portaban numerosas pancartas 
alusivas ál cese de las importa
ciones y en las que se pedía la

SERIO PELIGRO 
PARA REVILLA

Especial significación ten
drían las declaraciones efec
tuadas por el dirigente de Herri 
Batasuna, Tasio Erkizia, quien 
dijo que si se confirmara esta 
colaboración, la familia habría 
puesto a Emiliano Revilla en 
serio peligro. Por otro lado, en 
relación al dinero incautado, 
se han suscitado algunas inter
pretaciones jurídicas sobre los 
725 millones. Si Francia tuviese 
constancia de que ETA, con 
este dinero, planeaba activi
dades ilegales en su territorio 
entonces retendría el dinero. 
Pero si otras personas recla
masen la propiedad del mismo, 
supuestamente la familia Re- 
villa, nos encontraríamos ante 
dos supuestos delictivos, la 
evasión de divisas y la colabo
ración con bandas armadas, 
aunque siempre sería de apli
cación la eximente de estado 
de necesidad.

Todas las fuentes oficiales 
coinciden, no obstante, en ase
gurar que con esta importan
te operación policial se ha ases
tado un duro golpe a las cada 
vez más débiles finanzas de 
ETÁ.

De doce a tres de la tarde, 
los docentes encabezados por 
una pancarta unitaria de los 
cinco sindicatos convocantes 
(CC.OO., UGT, ANPE, UCSTE 
y CSIF), bajo el lema “Digni
ficación profesorado es la cali
dad de enseñanza”, recorrie
ron la calle Atocha, itinerario 
autorizado por la delegación 
del Gobierno.

A su llegada a la plaza de 
Jacinto Benavente, término del 
itinerario, las distintas delega
ciones fueron ocupando las 
calles adyacentes a esa plaza y 
a la puerta del Sol, y parte de los 
manifestantes se dirigieron a 
la sede del Ministerio de Edu
cación, donde al término de la 
manifestación autorizada se reu
nieron unos 15.000 profesores.

Madrid. Lid
Ayer se celebró una nueva sesión en el mercado de valora 

sin variaciones esenciales sobre la jornada del martes, aunque 
una menor presencia de papel propició un mayor equilibrio enlas 
cotizaciones y un incremento en el número de sociedades que
ganan puntos.

La nota más negativa conio a cargo de los bancos, aunque no
fue el sector que más descendía

INDICES: Azucarera ... 1.224 1.2«
Koipe....... 395

Madrid: 271.68 {—0,64). Tabacalera .. 1.030 1.(1«
Barcelona 120,57 (—0.08). Uniasa........... 719 710
Bilbao: 352.57 (—0.381.

Coiistrucción:Valencia 245,93 (--2.04).
Cubiertas. . .. 615 600
Dragados.... 457 45S

BOLSA DE MADRID Focsa.............. 1.200 1.100

Acciones: Anter. Ayer Comercia

Finanzauto. 690 60S
Electricidad:

Transportes y comunicaciones

Cantábrico. 170 169,25 Telefónica. .. 170 16925
Hidrola......... 95.50 , 97,25 Iberpistas ... 105 103,75
Sevillana.... 113 113.75
Iberduero ... 141 • 140 Seguros:
Fenosa............. 91.50 91,50 Mapfre........... 1.245 • 1.2S0

Fénix.............. 1.830 1.815
Mineras, Metal, Basicas:

Bancos:
Felguera .... 410 406

6.098Hornos......... 62.50 65,50 Castilla.........
N. Montaña 123 120 Bilbao........... 1.365 1.355

Central........... 1.195 1.197
Cementos: Banesto......... l.)45 1.135

Asland............ 1.470 1.450 Hispano......... 815 80S

Lemona......... — — Popular......... 1.764 1.741

Valen Cem 1.780 1.780 Santander... 1.250

Uralita............ 472 478 Exterior......... 446

Químicas:
BNP................ 602
Fomento ... . 420 1.5301

Cepsa. ............ — — Herrero.........1.530
Cros.............. 456 459 Bankinter.... 1.086
Río Tinto. .. . 404 402 Valencia .... 342
Petromed. . . . : 477 477 Zaragozano. 831

Atlántico... • 335
Metal Mecánica: Vizcaya......... 1.365 1305 p

M Ibérica
Citroen.........

286,50
1.575

286,50 
1.560

Inmobiliarias:
830Tudor.............. 355 355 Encinar.........

Amper............ 920, 915 l Metro......... 890
450'

Auxiliar......... — 800 Urbis............. '451
571 •

Fasa................ 770 760 Vallehermoso. 570
890 *

Santa Ana... 580 575 Vacesa........... 890

Industrias Manufactureras: Inversión Mobilia’'’®-

Papelera .... 353 351 ' Cartisa......... 890 800 !

Sarrio.............. 437,50 435 Popularinsa —

Aguila ..... . 320 320 Bansaliber...

dimisión del ministro de Agri
cultura, Carlos Romero.

En un comunicado, las orga
nizaciones convocantes reite
raron la necesidad de que se 
suprima de manera total y 
temporal las importaciones efe 
animales vivos, carnes y pro
ductos derivados del cerdo en 
tanto no haya una recupera
ción de los precios y se estabi
lice el mercado.

ANIVERSARIO
Con motivo de cumplía®®. 

día 28 de abril el SEGUÍR 
ANIVERSARIO del fallecí®'® 
to de DON FRANCISCO RO^ 
GUEZ NAVAS(q.ep.cL), su’» 
lia ruega a todos sus ^^^^ - 
familiares le dediquen 
ción y así mismo, se celet»^^^^, 
varias misas por el eterno 
canso de su alma.
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VUELTA
A ESRANA

El Reynolds se coló en la tercera plaza

La victoria del BH consólida a Cubino en el liderato
Por Juan Antonio Liados, 

enviado especial.
Las Palmas de Gran Canaria.
Efe. __ _________________

El equipo BH ha conseguido 
la victoria en la tercera etapa 
de la Vuelta Ciclista a España, 
disputada ayer entre Teide y 
Las Palmas, con un recorrido 
de 35,100 metros en los que 
invirtió un tiempo de 44:24.54, 
por lo que Laudelino Cubino 
conserva el maillot amarillo de 
líder.

El conjunto que dirige Ja
vier Mínguez, ya consiguió ei 
mejor parcial en el paso inter
medio de la etapa, situada en 
el kilómetro 17,700, con un 
tiempo de 24.57. Alvaro Pino y 
Anselmo Fuerte fueron los en
cargados de tirar del equipo en 
los momentos difíciles.

El primer conjunto en tomar 
la salida ha sido el Seur, de 
Maximino Pérez, que ha con
seguido un tiempo intermedio 
de 27.04, para 'presentarse on 
la línea de meta con un crono 
de 47.59.69.

A partir de ese momento los 
tiempos, en algunoscasos, han 
ido mejorando, pero sólo cuan
do ha entrado en liza el Las- 
Canal 10 se ha podido ver el 
mejor ciclismo en la jornada.

KAS FUE EL PRIMERO EN 
BAJAR DE 26 MINUTOS

Los hombres de Faustino 
Rupérez han sido los primeros 
en bajar de 26 minutos en el 
paso intermedio de la prueba, 
al conseguir un registro de 
25.43, que les situaba líderes, 
pero poco después serían des
hancados de la primera posi
ción por el. Bosé-Fagor, que 
marcaba un excelente 25Ï05

Las Palmas de Gran Cana
na. Efe.

Dicho con mucha huma
nidad, creo que BH es el 
mejor equipo del mundo, o 
mejor, el mejor bloque espa- 

01, vomo se ha demostrado 
oy en esta difícil etapa de la 

.España”, ha decla- 
tnrd J^^æJ Mínguez, direc- 

^®^ ^H, al tér- 

í/Zn*" ““Piez comentó 
es .<íemostrar que BH 
que cpT^^^^^uipo, tendrá 
ayer como lo úniZ"® -añadió- 
que b necesitamos es 

fe ^Qae está visto que la 
"^^’'^^^ns." Hoy lo

^el circuitn x P’'‘^e’^n mitad 
fracas.d^u^° P«^ ®no han 
misión auii^" cumplido su 

^e Lan que- 

homlrespn decisivo, 
Landemost ^^^° ^ Fuerte 
nificos ^® ‘^^® ^^^ "'^8- 
neos profesionales”.

^ilatadTexne^^'^^^’ 
metor di- .^^,_¿^ortivo -cumple su 

intermedio y 45:18.07 al llegar 
a la meta. •

Reynolds, Teka, Caja Rural 
y por último BH han conse
guido rebajar los anteriores 
tiempos, aunque al final la vic
toria ha sonreído a los hom
bres de Javier Mínguez, que 
han sabido aprovechar su opor
tunidad y, de paso, mantener a 
Laudelino Cubino con el mai
llot amarillo para el traslado 
de la Vuelta a la Península.

El BH ha dejado que los 
hombres que más dificultades 
pudieran tener en el momento 
de ascender una pequeña “ta
chuela” de 600 metros de alti
tud, que se encontraba en el 
kilómetro 20 del trazado, tira
ran en los primeros momen
tos.

PINO Y FUERTE 
TIRARON DEL BH

Cuando llegaron las rampas, 
Alvaro Pino y Anselmo Fuer
te, junto al resto de integrantes 
del equipo, de los que se que
daban descolgados Philippe Bou- 
vatier, Fernando Quevedo, Ma
nuel Jorge Domínguez y Fran
cisco Antequera, se lanzaron 
con más fuerza todavía.

Los relevos se sucedían con 
buena compenetración y, aun
que Cubino parecía quedarse 
rezagado, al final se presenta
ron en línea de meta los seis 
que debían dar tiempo al 
equipo.

Aún a riesgo de un posible 
■pinchazo, que al final no se 
produjo, los seis hombres, han 
llegado a meta con una dife
rencia cercana a los 30 segun
dos respecto al más rápido 
hasta ese momento.

La segunda plaza ha sido 
para el conjunto santanderino 

Mínguez: “El BH es el mejor 
equipo del mundo”
décima temporada en el pe
lotón de los grandes—, in
dicó: ’Íá jornada de hoy ha 
sido lo mejor de toda la Vuel-

Desde Avila
Después de catorce años, la ronda hispana volvió a contar 

con uña contrarreloj por equipos. Una etapa criticada en 
grado sumo, desde que se anunció, hace ahora casi tres meses, 
y que al final, no fue tan mala, ni pésima, como se auguraba 
para los equipos españoles en tiempo pasado. Al frente de la 
clasificación tres equipos españoles, con una media para BH,' 
de 47,297 kms./hora. Casi nada.

Para los abulenses, excelente Reynolds, con Hernández 
Ubeda y Arroyo que trabajaron a tope. Al principio, en el 
tramo más llano, con yiento de cara, excelente. H. Ubeda, 
colaborando con los Gorospe e Indurain, que parece llevaron 
el peso del trabajo en los primeros kilómetros. Luego, con* 
una subida, que era más bien un puerto. Arroyo tiró a 
“muerte”, para al final, conseguir la tercera plaza, por centé
simas, se los coló el Teka en la segunda. Lo que quedó 
patente, es que los navarros, como equipo, andan fuertes, 
como también lo andan Gorospe y Arroyo. Parece esto con
firmar que el de El Barraco, dado su buen momento, será el 
hombre de recambio de José Miguel Echávarri. ¿Será tani- 
bién su atrna secreta?

“El Pájaro”, fuerte en estos.momentos, pagó la debilidad 
de su equipo, cedió puestos, pero no moral, porque la tiene 
por las nubes. ' ■

Anselmo Fuerte y Alvaro Fino tiraron en las rampas de la subida a Tarifa.

Teka, con un tiempo de 44:53.35 
y un paso intermedio de 25 
minutos exactos, mientras que 
la tercera posición ha sido para 
el navarro Reynolds, con 
44:53.44, y un paso por el 
kilómetro 17,700 de 25.02.

ta hasta el momento. Es en 
esta clase de pruebas donde 
se ve el funcionamiento de 
un equipo y la calidad de

Por Pablo Herráez

T

La cuarta etapa se disputará 
hoy entre la población sevi
llana de Alcalá del Río y Bada
joz, con un recorrido de 210 
kilómetros y dos puertos de 
tercera categoría. Alto del Ron
quillo y Puerto de la Cañada.

todos sus elementos. Creo 
que sirve para confirmar la 
buena actuación de ayer”.

Para el técnico del BH, la 
Vuelta no ha hecho nada 
más que comenzar, pero siem
pre es bonito e importante 
lucir el jersey amarillo en la 
primeras etapas con un co
rredor que, a priori, no con
taba. “Nuestras bazas conti
núan siendo Pino y Fuerte, 
aunque no hay que olvidarse 
de Cubino, ya que se ha ves
tido de amarillo en etapas 
que no se adaptan especial
mente a sus cualidades. Pue
de ser la sorpresa de la 
Vuelta”.

El director deportivo del 
BH terminó diciendo: “Los 
resultados registrados en la 
contra reloj 4c hoy son los 
esperados por todos. Salvo 
una catástrofe, los llamados 
a la victoria éramos no
sotros, Teka o Caja Rural. 
Quizá, el gran derrotado haya 
sido el colombiano Lucho 
Herrera y su equipo. Espe
raba algo más de ellos”.

“Espero que ese sueño de 
Cubino de llegar hasta Béjár 
vestido de amarillo se pueda 
superar, porque hoy se ha 
mostrado como un coloso. 
La Vuelta comienza a cobrar 
vida”, añadió Mínguez.

Clasificaciones

de la etapa y de la 

general
La clasificación de la ter

cera etapa de la Vuelta Ci
clista a España, disputada 
ayer entre Telde y Las Pal
mas, de 34 kilómetros de 
recorrido en la modalidad 
contrarreloj por equipos, es 
la siguiente,-una vez apli
cadas las bonificaciones.

1. BH, 44 m. 24.
2. Teka, 44 m. 39.
3. Reynolds, 44 m. 53.
4. Caja Rural, 45 m. 09.
5. Fagor, 45 m. 18.
6. Kas, 45 m. 35.
7. Kelme, 45 m. 40.
8. Carrera, 46 m. 00.
9. Ryalcao Postobón, 46

m. 11.
10. Zahor, 46 m. 25.
11. Café Colombia, 46

m. 43.
12. Alba Cucine, 46 m. 47.
13. Clas, 47 m. 04.
14. Seur, 47 m. 14.
15. Sicasal, 47 m. 24.
16. Pony Malta, 47 m. 34.
17. Sigma Dorpiilón, 47 

m. 44.
18. Helios CR, 47 m. 54.

CLASIFICACION 
GENERA!

1. Laudelino Cubino 
(BH), 6 h. 29 m. 50”.

2. Alvaro Pino (BH), a 
1.27. ' '

3. Jokin Mújica (Caja 
Rural), a 1.39.

4. Raymond Dietzen 
(RFA/Teka), a 1.42.

5: Julián Gorospe (Rey- 
holds), a 1.56.

6. Enrique Aja (Teka), a 
2.03..

7. Iñaki Gastón (Kelme), 
a 2.08.

8. Marino Lejarreta (Caja 
Rural), a 2.12.

9. Anselmo Fuerte (BH), 
m.t.

10. Jorg Pedersen (DIN/ 
BH), m.t. ,

11. Robert Millar(ESC/- 
Bose Fagor), a 2.21.

12. Jesús Blanco Villar 
(Teka), a 2.27.

13. Angel Arroyo (Rey
nolds), a 2.37.

14. Sean Kelly (IRLKas), 
a 2.38.

15. Roberto Córdoba 
(BH), a2.42.

16. Fabio Parra (COL/- 
Kelme), a 2.43.

17. Fernando Pacheco 
(Teka), a 2.54.

18. Carlos Hernández 
(Teka), a 2.59.

19. Pedro Muñoz (Bose 
Fagor)-,-a 3.06.

20. Manuel Antequera 
(BH), a3.il.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21 - 26 - 40
21 -27-62 
21-27-93
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KARATE | Campeón de España de katas

Luis María Sanz: “Existe un gran nivel 
en karate regional”
Avila. M.F.

CICLISMO | El día 8 de mayo

“I Memorial Manuel Romo” 
para aficionados en Arévalo

“Existe un gran nivel, en 
la modalidad de katas, den
tro del kárate regional”, ha 
manifestado a El Diario de 
Avila, el profesor Luis Ma
ría Sanz de La Hoz, cintu
rón negro y cuarto dan, que 
se proclamó campeón de 
España, en la categoría de 
senior masculino.
i En él Campeonato, cele
brado en el Palacio de los 
Deportes de Madrid, los pa
sados días 8 y 9, la Fede
ración de Castilla y León 
obtuvo 6 de las ocho me
dallas de oro disputadas en 
la modalidad de katas, mien
tas que en la de kumité el 
dominio absoluto corres
pondió a los federados por 
Madrid. Castilla y León ob
tuvo sus seis medallas de oro 
en las categorías de alevín, 
infantil, jumor femenino, ju
nior ' masculino, juvenil fe- 
mehino y senior masculino.

Según Luis. María Sanz, 
que imparte clases de kárate 
en el Gimnasio Okinawa, de 
nuestra capital, desde hace 
ya varios anos, “el gran nivel 
alcanzado por Castilla y 
León y la consecución de 
estas seis 
al gran 
haciendo 
nacional, 
como al

medallas, se debe 
trabajo que está 
el seleccionador 

Luis Méndez, así
que hicieron sus 

predecesores, y al que reali-

Luis María Sanz.
zan los maestros de los dife
rentes gimnasios de la re
gión”.

Luis María Sanz de La 
Hoz ha manifestado tam
bién que no existe rivalidad 
entre Castilla y León y Ma
drid y que los arbitrajes 
suelen ser buenos, “aunque 
—añadió— en la segunda 
vuelta me puntuaron algo 
bajo”.

El profesor de kárate en el 
Gimnasio Okinawa de Avi
la, Luis María Sanz, ha sido

ARCHIVO

seis veces campeón de Espa
ña de katas, dos veces sub
campeón de Europa y otras 
dos ha conseguido el tercer 
puesto en la Copa del 
Mundo.

“Me ha hecho ilusión ga
nar Otra vez. Ahora mi meta 
vuelve a ser el europeo, aun
que es muy difícil, porque 
suele ganar el italiano Mar- 
chini, que trabaja muy bien y 
que cuenta además, esta vez, 
con que el Campeonato se 
celebrará en Italia.

Avila. L’.M. Soto.

Todo está preparado para 
que el próximo día 8 de niayo 
en la localidad abulense de 
Arévalo, se dispute el “I Me
morial Manuel Romo Puerta”, 
prueba ciclista de carácter na
cional y puntuable para el “Tro
feo de Castilla y León” de afi
cionados de 2?, 1? y 1? es
pecial.

La prueba está organizada 
por el Club Ciclista Areva- 
lense y contará con el patroci
nio de numerosas firmas co
merciales de aquella localidad 
así comp del Ayuntamiento. 
Ciento cincuenta y ocho kms. 
tendrá este “I Memorial Ma
nuel Romo” que saldrá y fina
lizará en Arévalo.

Ciento cuarenta mil pese
tas en premios, para la clasifi
cación general, con treinta mil 
pesetas para el primero y dos 
metas volantes de dos mil pese
tas en Arévalo y Noharre, será 
el estímulo que tendrá la prue
ba que a buen seguro, tendrá 
un gran número de participan
tes.

Sobre este “I Memorial Ma
nuel Romo”, la directiva del 
Club Ciclista Arevalense es
cribe en un trípticó lo si
guiente;

“Esta carrera es un signo de 
agradecimiento que queremos 
dar a quien fue el director 

deportivo de la Escuela de 
Ciclismo de Arévalo. Unsigno 
hacia su persona, de todos 
nosotros y de las figuras que 
van saliendo, como Juan Car
los Arribas, recientemente fi. 
chado por el equipo BHje 
los directives que desde la fun
dación de este Club han hecho 
y siguen con la labor, y do 
todos los aficionados que ven 
sus resultados.. Es, en pocas 
palabras, reflejar en una ca
rrera la ilusión de Manuel 
Romo, como era el realce del 
Club Ciclista Arevalense y su 
Escuela de Ciclismo”.

CICLISMO DE BASE 
EN AVILA

El próximo sábado y elJde 
mayo, nuestra capital será es
cenario de dos pruebas de ci
clismo dé base (Principiantes, 
Alevines e Infantiles) que orga
nizará el Club Ciclista “Cua 
tro Postes” y que tendrá como 
patrocinador al “Mesón de Cas
tilla” y a la Cofradía de “Sao 
José Obrero”

Las pruebas se desarrolla
rán en el circuito urbano delà 
Avenida de Juan Pablo 11 y 
darán comienzo a las cincoy 
media de la tarde. Las inscrip
ciones se podrán realizar en 
“El Mesón de Castilla” para 
ambas pruebas.

iPLJ\N JOVEÑi

W"
“»»»» para imea, „'“''"’"■ “«t '

-Wo rara/. ' """ * 
« ¡unta def^Vcl lutum. ' ^^> Leon, hiatus

avion

^Pi’MliJi,

J* de CKflto yí^. n.

ATLETISMO

Aceptable actuación del Puente 

Romanillos en el Autonómicos
de Clubs
Avila. Redacción.

Aceptable actuación del 
equipo abulense junior de 
atletismo. Puente Romani
llos, que ha participado el 
pasado fin de semana, en la 
Fase Autonómica del Cam
peonato de España de Clubs. 
Las chicas, que tan sólo 
participaron en tres pruebas, 
finalizaron en séptima posi
ción, el conjunto ganador fue 
el de Caja Salamanca, que 
consiguió 10.430 puntos. Los 
chicos finalizaron en décima 
posición, con 7.012 puntos, los 
vencedores. Cultural de Va
lladolid, consiguieron 10.986.

Santiago Moreno, entre
nador del Puente Romani
llos, calificaba la actuación 
abulense como aceptable, a 
nivel de conjunto, y buena, en 
cuanto a la labor individual 
de los atletas.

La décima plaza, conse
guida en categoría masculina- 
por el Puente Romanillos, es 
engañosa, ya que, entre ellosy 
el cuarto clasificado no hay, 
apenas,* dos mil puntos, que se 
hubieran conseguido, fácil
mente, si se hubiera partici
pado en todas las pruebas. 
Los abulenses no presentaron 
atletas en ocho disciplinas.

Los resultados técnicos en 
categoría masculina de nues
tros representantes, fueron los 
siguientes: •

—400 m. v.: 52, José Mi- 
guel Amez, 1X)5”:3.

—5.000 m.l.': 52, Raúl Sani

—Longitud: 12, Raúl 
pado, 6’61 metros. .

-200 m.1.: 6», Fran®» 
Javier Galindo, 2C’:5.

-300 m.v..: 72, Mos 
naldo de .Quirós, iO/L.uf.

—800 m.l.: 52, Jesús AI» 
yo Fernández, 2*03 :7. .

^100 m.1.: José Antow» 
Gallego, abandonó. .

-Jabalina: 22, franc>‘ 
Santiago, 4476 metros. .

-100 m.l. 62, José

Rafael*
no, 1,65 metros. ^j. 

por lOO 
pado - Jimeno - Amez
49”:4.

guez - 
Femám

or 400
Gallego - Berna

3’5r’:3-
La' participación je 

en categoría fen^®’’^^ ^ue 0« 
duio a tres atletas, y 
dejaron inscribir a ^ 
Los resuludos té^ fur 
nuestras représentât®’ 
ron los siguientes: . .

-800 m 1.: 58, Ate»’

—Longitud: 6-, A 
Gil, 3,66 metros. , Ca' 
—400 m.l.: 72. Sou^ 

lán, 1’1O”:5.
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|AUTQMOVILISMO[ ^^ patrocina Whitte Ibérica

Francisco Sánchez Losada: ''Participaremos en 
las seis pruebas que restan del Rallie Secreto”
Avila L M. Soto.

Anoche, en una céntrica dis
coteca de nuestra capital, tuvo 
lugar la presentación oficial 
del equipo de Rallies WITTE 
Ibérica S.A. compuesto por el 
piloto abulense Francisco Sán
chez Losada "Canito” y de su 
copiloto. Francisco Javier Ji
ménez Esteban A bordo de un 
Talbot .Samba participarán en •
el Campeonato de España de • 
Rallies Secretos de Tierra, que 
organiza el RACE

Para Francisco Sánchez Lo
sada la experiencia no es nue
va ya que participó en este 
mismo Rally el pasado año, en 
la prueba disputada en Avila

—"Canito” ¿de nuevo al Ra
lly Secreto de Tierra?

—Sí, pero esta vez partici
paremos en las seis pruebas 
que restan, al menos esa es 
nuestra intención Gracias al 
sponssor de Witte Ibérica S.A, 
podemos realizar esta empre
sa que es como te puedes 
suponer, muy costosa

—¿Un sponssor nuevo en 
esta materia?

—Witte Ibérica S.A es una 
multinacional de congelados 
y, aunque ahora no sea muy 
conocida en Avila la próxima 
temporada quiere lanzarse en 
esta empresa a un gran nivel

—¿Dónde serán esas seis 
pruebas que restan del cam
peonato en cuestión?

—La primera prueba no la 
hemos podido realizar y, aho
ra nuestra intención es la de 
estar en las seis restantes La 
empresa no es fácil por el 
numeroso gasto que acarrea 
cada participación, así como

^ CICLISMO 1 En el Valle del Tiétar

El V Trofeo “Cinco Villas” 
disputa el domingo
Arenas de San Pedro. Angel 

Sastre. -

?? J^^^^ P°’^ el Club Ciclis- 
del .^^’^ ®^ patrocinio 
San de Arenas de w & ^" "Alebrará, el próxi- 
quintaÏÏ—°' ^^ ^ ^® mayo, la 
Cinîc vis "^^^ ^°^®° ‘^'^ 

coSl^!^ reservada a los 
te. sera ^®'^^ categoría cade- 
regirá ^F^^®’^ nacional y se Scia J "^ ^eglamentos\n 
^OU de Ciri® Federación Espa- 
rnáximn _æ ^®tno. El desarrollo

^^ 50-16: asi-

tiento ’*® '”’’® 
‘^nbiertas ,tnü pesetas, 
’*«i merced a i^'^ P’^^etica totali- 
casas !®Î ^Portaciones de

Atenas de SanV^®“^®”^os de 
’^embelttân Îi L® ^'‘’^^ 
J® del s^ell^^o; Villare- 
'^alle, El Esteban del 

“ ^^^ Valle 
d^ado al Valle, se ha 
^®n casi setpS^ ° premios 

^3 caneáis P^^ctas. 
íí^eteras oî?^^® Po^ las 
blos de estp^^ enlazan los pue- 
^*®1^ ^^^ Valle del 
'^?® realise f®?®^ Iriome- 
'’‘'1°; Arena.! Siguiente reco- ^’^«nas de San Pedro (sali-

imprevistos de última hora La 
primera prueba se disputó en 
Cataluña lugar donde habrá 
otra prueba de las seis que 
restan; este fin de semana ire
mos a Murcia, donde se desa
rrollará la segunda prueba 
Luego habrá que ir a La Rioja 
será a finales de mayo luego 
Asturias; Cataluña Castilla y 
León y, por última Castilla- La 
Mancha

NO SE CONOCEN LOS 
LUGARES EXACTOS

—¿Los lugares exactos de 
las pruebas no se conocen has
ta última hora?

—Efectivamente; esto el 
RAC.E lo lleva muy en secre
to y es lo que hace que el Rally 
tenga ese interés que actual
mente tiene.

—¿Contará Avila con su 
prueba?

—Ahora mismo no te lo puedo 
decir con exactitud por lo co
mentado anteriormente Ten
go oído que la prueba de nues
tra región se disputaría en Va
lladolid pero esto no es oficial, 
y por lo tanto, no podemos 
descartar a Avila

—¿Tu vehículo de este año 
perteneció a Antonio Zanini?

— Sí, este coche ganó ya un 
certamen del campeonato de 
España creo que fue en el año 
84-85. Es un coche pequeñito, 
de 1.300 centímetros cúbicos, 
hará unos 130 caballos y su 
peso es de unos 700 kilos 
Desde luego, el coche es bas
tante competitivo, se lleva 
bastante bien; estoy contento 
con él 

se

da). La Parra Mombeltrán (pri
mer paso). Villarejo del Valle. 
Cuevas del Valle. Mombeltrán 
(2.° paso). San Esteban del Valle. 
Santa Cruz del Valle. Mombel
trán (tercer paso). El Arenal El 
Hornillo y Arenas de San Pedro 
(meta). ,7

La salida se dará a las 10.30 
horas desde el Bar Chiquito, en la 
calle Triste Condesa, estando 
abierto el plazo de inscripción 
desde, las 9,00 horas.

Coh'un recorrido bastante du
ro. los participantes deberán en
frentarse con dos dificultades 
montañosas puntuables: el puer
to de Villarejo, en el km 18 de 
carrera Y el alto de Las Majadas, 
en el 47.

La clasificación de las metas 
volantes se basará en los resulta
dos que se consigan en la de 
Mombeltrán (en el km 38) y en la 
de El Arenal (km 50).

PREMIOS
Clasificación General

1 .“, 8.000 pesetas y Trofeo. 2.“, 
6.000^ 3.“, 4.000. 4.°, 3.500. 5.“, 
3.000. 6.°, 2.500. T.”, 2.000. 8.°, 
1.500.9.°, I.ÍOO. 10,°, 1.000.11.» al 
50.“, 500 (dieta).

Clasificación de la Montaña

1.°, 3.000 pesetas y Trofeo.
2.“, 2.000 y 3.“, 1.000.

Talbot Samba con el que competirá Sánchez Losada LUMBRERAS

—¿Cuáles son vuestros ob
jetivos en este Campeonato de 
Rallies Secretos de Tierra?

—De momento nosotros Va
mos a probar, cuando vuelva 
de Murcia ya te contaré. Hay 
dos divisiones, hay dos agru
paciones 2 y 3, según sean de 
dos ruedas motrices p de cua
tro. Nosotros intentaremos es
tar lo mejor posible y hacien-

Recorrido

y TROFEO "CiNCO VILLAS'

Localidad Km. Parciales Km. Totales Horario

Arenas de San Pedro 0 0 10,30
La Parra 3 3 10,38
Mombeltrán 7 10 10,50
Villarejo 7 17 11,04
Cuevas 2 19 11,09
Mombeltrán 4 23 11,13
San Esteban 5 28 11,20
Santa Cruz 4 32 11,27
Mombeltrán 6 38 11,38
El Arenal 12 50 12,06
El Hornillo 4 54 12,10
Arenas de San Pedro 6 60 12,15

^■.gyM lifid-V-4.988

Recorrido de la etapa

Clasificación Metas Volantes

l.“, 3.000 pesetas. 2.*’, 2.000.

dolo de una forma bómoda 
Ahora mismo pienso que po
demos ir bien, pero no adelan
temos acontecimientoa

Mucha suerte para nuestros 
representantes en este Cam
peonato de España de Rallies 
Secretos de Tierra así como 
también para su sponssor 
Witte Ibérica S.A, que tenga
mos que escribir mucho de 
ellos.

Clasificación corredor local
l.°, 1.000 pesetas y Trofeo.

2 .°, 500 y Trofeo.

Las bases del 
concurso del 
pabellón se 
aprobarán a 
mediados de mayo
Avila J. R A

Las bases del concurso públi
co para la adjudicación de las 
obras de construcción del futuro 
Pabellón Polideportivo Munici
pal serán aprobadas, posible
mente, en la coinisión de gobier
no que se realicé a mediados del 
mes de mayo, según informa al El 
Diario de Avila Juan Frutos, con
cejal de información

Una vez que seari aprobadas 
las bases se conocerán los pla
zos de comienzo y finalización 
de las obras, por lo que los 
ciudadanos de Avila podrán sa
ber, por fin cuando van a disfru
tar de una instalación cubierta 
para la práctica deportiva

En la mañana de ayer, el alcal- ' 
de de Avila Antonio Encinar, 
firmó el cheque para retirar el 
proyecto del Pabellón del Cole
gio de Arquitectos.

La partida presupuestada para 
la primera fase de construcción 
de esta instalación deportiva es 
de 145 millones, de los que la 
Junta de Castilla y León se ha 
comprometido a hacerse cargo 
de 100 millones, el 70% del total 
según una nota informativa de la 
Delegación Territorio de Avila

PESCA
L ' ' '" .........

Jiménez ganó el 
concurso de 
ciprínidos 
organizado por 
La Toledana
Avila Redacción

El pasado día 24, el Club de 
Pesca de la Asociación de veci
nos de La Toledana celebró el I 
Concurso de Pesca de Cipríni
dos "Torres-Panín” quedando la 
clasificación de la siguiente 
forma

l .“ Miguel Angel Jiménez Gar
cía 2.200 puntos.

2 .“ Martín Hernández Prieto. 
1.400 puntos.

3 .“ José María Jiménez García 
1.100 puntos.

4 .“ José Manuel Arroyo Roble
do. 1.100 puntos.

5 .“ Rufino Herráez Panero, 980 
puntos.

FUTBOL

Zubillaga y Zúñiga, 
sancionados por 
la UEFA
Berna (Suiza). Efe.

Los jugadores del RCD Espa
ñol Javier Zubillaga y Manuel 
Zúñiga no podrán dispútar el 
próximo cuatro de mayo el en
cuentro que enfrentará a su 
equipo con el Bayer Leverkusen, 
por acumulación de amonesta
ciones, según decidió hoy la 
Unión Europea de Asociaciones 
de Fútbol (UEFA).

En un comunicado hecho pú
blico por el máximo organismo 
europeo de fútbol se indica que 
ambos jugadores no podrán ju
gar en el próximo partido por 
acumulación de dos amonesta
ciones. ►

En idéntica situación se en
cuentra el futbolista del Bayer 

1 Leverkusen Erich Seckler.
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I Torneo de Primavera de fútbol-sala de Sotillo
16? JORNADA El Restaurante Pancho mantiene el liderato

Pub Ressy, 3; Deportes Is- 
fa, 1.

Vídeo Club J.J., 1; Res
taurante Pancho, 1.

Panaderos B, 3; Boutique 
del Congelado, 4.

1.“Video Club J.J.: José- 
Tomás, Javier, David, Maria
no (1), Félix, José María, 
Francisco Javier.

1.—Restaurante Pancho: 
Gago, Linos, Fausto, Rober
to, Raúl (1), Oscar, Javier, 
José Carlos.

Partido en la cumbre de la 
clasificación, el actual líder 
contra el anterior líder y aho
ra segundo clasificado.

El partido comenzó con 
más esperanzas de lo que se 
vio; se esperaba un buen jue
go rapidez en las jugadas y 
goles, cosa que se quedó en la 
mitad, ya que ambos equipos 
jugaron intentando controlar 
eljuego, y se estuvieron estu
diando sin casi arriesgar nin
guno de los dos equipos. En 
algunos momentos se vislum
bró el dominio del equipo de 
Pancho, que intentó ser más 
incisivo en el ataque gracias, a 
algunas jugadas peligrosas lle
vadas por Raúl y Roberto, 
pero que no llegaron a trans
formarse hasta muy avanzado 
el tiempo. Raúl fue el autor 
del primer tanto del partido, 
en jugada propia en que, tras 
regatear a tres contrarios, lan
zó un fuerte disparo cruzado 
y a media altura batiendo al 
portero de Vídeo Club J.J,

El partido fue muy lento, y 
sólo se animó el ritmo al final, 
cuando restaban cinco minu
tos en que Vídeo J.J. se lanzó 
al ataque desesperadamente.

Sotillo de la Adrada. Fausto Javier Blanco 
Carral. ____________ ..

A pesar de la inestabilidad atmósférica, y la 
suspensión de partidos a causa de la lluvia, 
todavía se sigue disputando en Sotillo el 
Primer Tomeo de Pnmavera de fútbol-sala, 
con un claro líder, el Rastaurante Pancho, 

• seguido muy de cerca, por Vídeo Club J.J. y la 
Boutique del Congelado. Estos tres equipos

están demostrando, desde el principio, su clara 
superioridad y su entrega, lo que les está 
llevando a las Primeras plazas clasificatorias 
para los Play-Off finales, de donde saldrá el 
gran campeón de este largo torneo. Un torneo 
que está propiciando a la gente, una diversión 
como espectáculo y, además, una bonita 
forma de aficionarse al deporte. Un deporte, 
como el fútbol-sala, que gusta ver por su 
velocidad de juego y vistosidad de las jugadas.

JESUS DOMINGUEZEscena del partido entre el Pub Sessy y el Deportes Is-Fa que finalizó 3-1

muy lento y poco vistoso. El 
árbitro fue Pedro, con una 
buena actuación.

3.—Panaderos B, 3. Juan, 
con la consiguiente apertura, Enrique, Santiago, Pedro (1), 
de sus líneas, lo que propició j avier (2).
algunas jugadas peligrosas pa
ra su meta. Sin embargo, 
cuando quedaba un minuto 
escaso, el árbitro pitó una 
falta al borde del área del 
Pancho, y, mientras los defen
sores discutían la jugada, Ja
ver, con gran astucia, sacó la 
falta, pasando a Mariano, que 
se encontraba completamente 
sólo ante el portero, y trans
formó el gol que significaba el 
empate y el reparto de puntos. 
Un partido, en definitiva.

4.“Boutique del Conge- 
lafo, 4. Juan, José (2), Car
los (1), Víctor, Antonio (1), 
Pablo.

Partido con el que conclu
yó la jornada, y que resultó 
ser el más entretenido je inte- 
resantej ál revés de lo que se 
pensaba a priori, por la supe
rioridad del equipo de la Bou
tique, aspirante a ser líder, y 
enfrentado al último clasifi
cado, que todavía, y tras 10

partidos, no ha logrado nin
gún punto, A pesar de ésto, 
el equipo de los Panaderos 
jugó con mucha ilusión y 
ganas, lo que demuestra que 
estos deportistas, a pesar de, 
las adversidades, y de que yá 
no pueden conseguir una me
jor plaza, no se dan por venci
dos en ningún momento.

Sabiendo de su inferioridad 
técnica, sólo les quedaba por 
jugár la carta de la presión en 
todo el campo, para evitar 
qüe el equipo contrario domi
nase el balón y consiguiente
mente el partido, con lo cual 
los Panaderos B, salieron a 
presionar, y les dio muy buen 
resultado en la primera parte, 
ya que, concluyó con un 2-1 a

su favor, goles de Pedro y 
Javier por parte de los Pana-

deros, y José por parte delà 
Boutique.

Se reanudó el partido, la 
tónic^a- inicial fue la misma, 

- pero ya las fuerzas flojeaban 
en los Panaderos y fue en esto 
donde estuvo la clave del par
tido. El equipo de la Boutioiit 
comenzó a dominar, lanzan
dose al ataque rápidamente, 
Los Panaderos sólo podían 
despejar balones de las pro
ximidades de ’SUS porterías, 
renunciando, muchas veces, 
al ataque por su imposibili
dad física. La 'Boutique logró 
tres goles, por uno de los 
Panaderos. Las figuras domi
nantes del partido fueron, sin 
duda, Javier y Pedro por par
te de los Panaderos, y, en 
menor media, José por parte 
de la Boutique, que logró ! 
goles.

El árbitro del encuentro fue 
Pedro que tuvo un buena 
actuación.

17.“ JORNADA

Resultados

Vídeo Club D. Julián,!. 
Deportes Is-fa, 0.

Panaderos B, 1; Restauran
te Pancho, 4.

La clasificación gl término 
de la 17.® jornada sigue enca
bezada por el Restaurante 
Pancho, que lleva una sustan
cial diferencia debida a que 
lleva jugados más partidos 
que cualquier otro equipo, 
pero que a pesar de ello solo 
lleva perdido un partido, pw 
lo que de momento sólo le 
puede quitar el liderazgo el 
equipo de Vídeo Club JJ 
(22 clasificado) a la expecta
tiva de lo que acontezca en los 
pocos partidos que restan pan 
teriríinar esta pbmera tase,) 
dur paso a los Play-Off M ' 
les. La clasificación actual 
como sigue:

Clasificación
Equipo _____________
Restaurante Pancho ..
Vídeo Club J.J. --------  
Boutique del Congelado 
Panaderos A 
Electro Servicio J.J. ..

■Pub Ressy ......... .............
Vídeo CL ub D, Julián 
Bar Tiétar ....................
Deporte Is-fa ................ 
La Ford ...........................
Bricoyep ...'...................
Panaderos B ..................

J.
10

8
9

.7
7
9
9.
8
9
8
8

10

8
6
7
5
3
4 .
3
3
3
1
2
0

1
2 
0
0.
2
0
2
2 
l
2
0
0

■ 1 17+26 
0. 14+24 

14+222
2
2
5
4
3
5
5
6

10

10+18 
8
8- 6
8- 7 
8-19 
7+ 1
4- 9 
4-25 
0-24

Panificadora ■ 
Viuda Angel Sanchidrián 

Especialidad en 
Pan casero y bollería

C/ Cervantes, 6 
SOTILLO DE LA ADRADA

Talleres Miguel Garcia
Servicio FORD 

SERVICIO PERMANENTE DE GRUA 

Teléfonos 866-07-72/ 866-12-66
SOTILLO DE LA ADRADA

ELECTRO- SERVICIO

VIDEO-CLUB

JULIO DIAZ AMOR
Doctor Cifuentes, 7 

SOTILLO DE LA ADRADA ¡Avila) 

Teléf. (91) 866 10 47

IS-FA
Deportes - Confie®*** 
LANAS Y PERLES^ 
PESO, señora caW“"

PREVISION 
ESPAÑOLA
Hágase con nosotros 
el seguro “Multirriesgo 

del hogar"
C/ General Pinto
SOTILLO DE LA ADRADA

RESTAURANTE
PANCHO

Especialidad en 
Asados - Pescados y 

Mariscos
Tlf. 866-01-33

SOTILLO DE LA ADRADA

La Laguna"
BAR- CROISANTERIA
Tapas variadas
Leonardo Díaz

SOTILLO (Avila) 
Tlfs. 866 00 31 - 866 09 30

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses
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Anuncios Breves Anancios Breves Programas de TV.E

M, 
)an 
slo 
lat- 
íue 
an- 
nte, 
¡ian 
iro- 
las, 
ces,

^ALQUILERES

-Alquilo local con oficina, ser
vicios, luz Conde DonJRaitmn.

-Alquilo piáú amueblado, con 
calefacción individual Zona To
ledana Teléfono 22 12 15.

COCHES VENTAj

-------- - ——---- ------- ---------
—Academia Rodríguez. Telé

fono 21-16-71.

TRABAJO

—Se necesita empleada de ho
gar interna o externa Teléfo
no 22 78 05.

—Se necesita empleada de ho-

•gró 
los 

imi- 
, sin 
par

en
arte 
•ó 2

i fue 
lena

-Particular vende Renault 12 
M-6853-AG, económico. Teléfo
no 21 14 95.

| DEMANDAS |

-Necesito piso amueblado en 
alquiler para Mayo-Junio, llamar 
22-14-04.
-Necesito piso en alquiler, 2-3 
habitaciones, para los meses de 
Julio a Septiembre. Telf 21 26 40.

ft

ENSENANZA

ran-

nino 
nca- 
ante 
itan- 

que 
tidoi 
lipo, 
sólo 

, pot

- -Para clases particulares, nece- 
; sito profesor licenciado Mate- 
^>áticas. Teléfono 22 24 54.

—ATENCION Agricultores. Fa-, 
bricamos cultivadores de remo- 

- lacha de precisión total con dis
cos oscilantes, dirección por pa
lanca Todo relacionado con la 
remolacha Hijos de Faustino Ve- 
lasco, Carretera Valladolid- Soria 
kilómetro 55, Peñafiel (Vallado- 
lid) teléfono 983/88 00 96.

gar interna Informes. Teléfonos ' 
22 73 68, 21 10 09 ó 22 57 23. I

—Se necesita empleada de ho
gar con informes para Madrid 
Matrimonio con una niña de 7 
años. Llamar de 4 en adelante. 
Teléfono (91) 409 66 79.

—Sq nècesita empleada de ho
gar fija Teléfono 22 48 88.

—Necesito empleada hogar in- ' 
terna externa Llamar tardes úl- [ 
tima hora 22 76 75.

—Se precisa empleada hogar in
terna para Madrid Teléfono 
(91) 65Ó 04 73.

—Necesito interna zona barrio

1 OFERTAS
—-- ----------------«

f “Llaveros, encendedores bolí- 
í pafos, camisetas, cerillaa Rega
díos de empresa Telf 22 36 84.

i del Pilar, Madrid Teléfono (91) 
' 216 03 53.

—Se necesita representante in
troducido en alimentación para 
Avila y Provincia Productos de 
primera línea Información Telé
fono (911) 43 02 12.

—POR PROXIMA apertura preci
so siete personas mayores de 23 
años, serias y responsables, que 
quieran moverse dentro de un 
elevado nivel de beneficios. KM. 
Telf. 96-351 70 34. Sr. Cortés.

'-CERCADOS REQUES. Cerra-' 
lientos de fincas rústicas. Venta11 -' 4 ’ xvioLiL^ao. V cruci

JJ- 1’ de materiales. Asesoramiento y 
'montaje. Telf (911) 48 51 76.. 

t .Fuentemilanos (Segovia).
ecta-
n los 
para

fina- 
lal as

¡[pisos VENTA

—Asociación Benéfica precisa 
Delegado, con experencia Ofre
cemos exclusiva en la provincia 
de Avila Telf. 923-219112.

—Se necesita chica para cuidar 2 
niños. Solo por la mañana Telé
fono 21 37 03.

Para hoy, día 2S Para mañana, día 29

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA

TRASPASOS

—Traspaso tienda “ROGARSA" 
C/ Dr. Jesús Galárv muy barato. 
Telf. 22 35 96 (desde 21 horas).

— Se traspasan “BODEGAS. JUA
NITO” C/ David Herrero, 5. Telé
fono 22 00 76.

VENTAS

— Se vende yegua, domada y pre
ñada, y muía de 2 años. Teléfo- , 
no 22 54 25. ■

— Se vénde mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

—Se vende Papelería- Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

—Vendo tienda céntrica, para 
cualquier tipo de negocio. 
21-30-52. De 7 a 11.

—Se vende negocio- pub en ple
no funcionamiento. Teléfono 
22 08 05. Tardes.

—Venta de local Zona San Nico
lás. Teléfono 22 02 82.

—Se vende laca! comercial 2 
plantas, con facilidades. Dr. Fle
ming 24.-22 09 11.

—Se venden 20 toneladas pata
tas de consumo. Draga y Baraka 
Excelente calidad. Teléfono (918) 
31 41 48.

-Vendo piso exterior. Paseo de 
| san Roque, 21. Telf 22 06 65.

IMPOSICIONES

—Laboratorio Farmacéutico pre
cisa Representante, con o sin 
experiencia, para visita médica, 
venta a farmacias y hospitales. 
Manuscriba su oferta a Aparta
do 24.093. Referencia D.R 08080. 
BARCELONA

26
24
22

7
19

Sí

le*

^, ~-B.0.E 15-4-88,
•ONIVERSlD^ DESALAMAN-

-PRFPÁD?^^ ’^^ AUXILIARES. 
LES^^^^’^^ *^LASES ORA-

LOS
DEL

VARIOS

Teléfonos de
‘EL DIARIO DE AVILA’

21 - 26 - 40 
21-27-62
2Î - 27 - 93

IS5^‘VENTA

ESTADO ^^ AUXILIARES

—clases Tenis (niños-adultos). • 
Aprende metódicamente Moni
tor Nacional Tenis. 22 66 97.

—Compro casa en Avila Capital 
Teíéfono 25 14 46.

— Se ofrece persona seria sol
vente para reparto correspon
dencia cobros domicilio. Teléfo- 
:no 25 05 16.

rj SÜQ^iokiles B®rALÍÍ 
FEri^rr 

iS R M

--MbE: RENAULT 7 TL 
«ENAULT 12 TS 

Eamiiiar
RENAULT 18 GTS 

^® OTO

®^AT 124 
®ÉAT 131-1600

CITROEÑ CX 
Diesel Pialas

ALFA ROMEO GTV 
_2.O Air^Ac.

AUDI-IOOCD
AUDI COUPE, Aire, 

Servoclirec. Kamei
MINI 850
B.M.W. 323 i
B.M.W. 528 i
VOLKSWAGEN

POLO CLASSIC
SEAT RONDA 1.5 

Sistem Porsche-
TALBOT HORIZON.

Si quieresdejar 
laDROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

.FORD ORION 
■'■AUNUS 2.0 

FIESTA L
PEUGEOT 505 SRD
________________ ___

Crrí2íP^ ®°® ®TI 
'í’TROEN DYAÑE 6 

’furgoneta

Llámanos!!

Información; Coordinadora
Nacional de la
Lucha Antidroga.
Central: Mayor de Gracia. 92
Tel. (93) 217 97 38
08012 Barcelona.

' 8,00: BUENOS DIAS.
9,00; POR LA MAÑANA.

Incluye:
10,00: LO IMPERDO- 

NART F '
- 11,50; DINASTIA (R).
: 13,00; JOHNNY QUEST.
< “Aventura en Calcuta”.
> 13,30: 3 PÓR 4.

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.
. 15,00; TELEDIARIO 1.

15,35: CORRUPCION EN 
MIAMI.

16,30: TAL CUAL.
18,00: AVANCE 

TELEDIARIO.
18,05: LOS MUNDOS DE 

YUPI.
. 18,30: MUSIQUISIMOS.

19,00: CRONICA JOVEN.
, La actualidad del mundo ju
venil .en diversos campos.

19,25; CON LAS MANOS 
EN LA MASA.

19,55; HABLANDO 
CLARO.

20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15; LUZ DE LUNA.

“Es un trabajo maravilloso”.
22,15: DERECHO A

DISCREPAR.
23,45: A MEDÍA VOZ.
0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: TELEDEPORTE.

5 SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
i TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LA RUTA DE LA 

SEDA(R).
16,30: VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA.
17,30: TEATRO (R).
19,00: CAPITOLIO.
19,25: ARTE Y TRADI

CIONES POPULARES (R). 
i 19,40: AVEC PLAISIR.

Repetición unidad 39.
20,00: FM-2.
20,30: OLIMPICOS.

“Gimnasia rítmica”.
21,00: EL MIRADOR.
21,I5:VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA.
21,45: DOCUMENTAL.
22,00: LOTERIA 

PRIMITIVA.
22,10; JUEVES CINE. 

“La noche de San Lorenzo”.
0,00: METROPOLIS.

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA.

Incluye:
10,00: LO IMPERDO- 

NARÎ F
11,50:'dINASTIA (R).
13,00: LOS OSOS 

BERENSTAIN.
13,30:3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO’ 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CORRUPCION EN 

MIAMI.
“Los vikingos motorizados 
del infierrio”.

16,30: TAL CUAL.
17,55; AVANCE 

TELEDIARIO.
18,00; LA LINTERNA 

MAGICA.
“Los cocodrilos del barrio”.

19,30: DICCIONARIO DE 
LA SALUD.

' ^20,00: MASH.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00; EL TIEMPO.

- 21,15: PROGRAMA
INFORMATIVO.

22,30: VIERNES CINE.
¡Tora, Tora, Tora!”. 

1,00: TELEDIARIO S. 
1,20: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON: 
13,00: Mirador. 13,30; De
portes. 14,00: Castilla y León 
paso a paso. 14,30: Informa
tivo regional.

15,00; TELEDIARIO 1.
15,30; ALLA VAMOS. 

“Las reducciones jesuíticas”.
16,30: VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA. 
Final de la etapa del día: 
Badajoz-Béjar (5.“ etapa).

17,30: CINE ESPAÑOL. 
“Los palomos”.

19,00: CAPITOLIO. í
19,25: ARTE Y TRADI

CIONES POPULARES (R).
19,40; AVEC PLAISIR. 

Repaso unidades 39 y 40.
20,00: FASES. 
20,30;.EL_M U N DÓ.
21,00: EL MIRADOR.
21,15: VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA.
21,45; BALLET.
23,35: CERCA DE LAS 

ESTRELLAS.
Baloncesto; Torneo NBA.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD

La familia de Francisco Javier Aroca 
-Torres, que falleció el pasado día 14 de 
los corrientes (q.e.p.d.), ante la impo
sibilidad de hacerlo personalmente 
como fuera su mayor deseo, agradece 
desde estas columnas los testimonios 
de pésame recibidos por tan triste pér
dida, y a la vez comunica que las misas 
que se celebren los días 29 y 30 de 
abril, a las 8 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Antonio, serán apli
cadas por su eterno descanso.
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La solana José Manuel Serrano

Emiliano Revilla sigue preso

E
S de comprender la angustia por la que están pasando, en 
estos momentos, los familiares del industrial soriano 
Emiliano .Revilla. La policía francesa ha conseguido 

recuperar más de setecientos millones de pesetas que tenían en su 
poder dos etarras, en Bayona. Según todos los indicios, este 
dinero había sido entregado para pagar el rescate del industrial 
olveguense, aunque el dato no esté plenamente confirmado.

E
N esta situación, se producen dos corrientes de opinión 
totalmente opuestas: la de quienes son partidarios de que 
no se pague ningún rescate y piden que se realicen todos 

los controles precisos para ello y la de los que, con una postura 
más humanista, entienden que la familia está obligada a liberar 
al secuestrado. Ambas posturas son comprensibles pues si bien 
en nuestra sociedad ansiamos que se acabe, de una vez por todas, 
con atentados y secuestros, no es menos cierto que toda vida 
humana requiere el máximo de esfuerzos para evitar que quede 
aniquilada.

N
ADIE duda de que la policía está realizando el máximo 

esfuerzo para intentar rescatar a Emiliano Revilla. Pero 
son más de dos meses los que lleva secuestrado y es 

lógico que quienes sufren, más directamente, el dolor de su 
separación, intenten agarrarse a cualquier clavo, aunque éste 
esté ardiendo. A todos nos hubiera alegrado que el dinero del . 
rescate hubiera sido recuperado una vez que Emiliano Revilla 
haya recuperado la libertad.

San Pedro del Arroyo. 
Maximiliano Fernández.

Alrededor de 130 ganade
ros de la zona de San Pedro 
del Arroyo, pertenecientes al 
Centro de Recogida de Leche (
de la Cooperativa de Gana
deros de Ovino y Caprino de 
la citada localidad, están es
tudiando la posibilidad de 
montar una fábrica de que
sos, que permita obtener la 
máxima rentabilidad de sus 
productos y el valor añadido 
de los mismos.

El Centro de Recogida, 
similar a otros que funcio
nan en distintas localidades 
de La Moraña, está en mar
cha desde 1985, en que fue 
montado por la Agencia de 
Extensión Agraria de San 
Pedro del Arroyo. En la ac
tualidad vende 6.000 litros 
diarios dé leche de oveja y de 
cabra de buena calidad, reco
giéndose la leche por la ma
ñana y manteniéndose'en per
fectas condiciones en cinco 
tanques refrigerados. La le
che, en excelente estado de
conservación, que permite 
obtener las mejores calida
des, es vendida actualmente 
a la Central Quesera, S.A. 
Junto a este Centro de Reco
gida hay otro de Queserías 
Ibéricas. Lo que pretenden 
ahora los ganaderos, con el 
asesoramiento de la Agencia 
de Extensión Agraria de San 
Pedro del Arroyo, que en su 
día promoviera la creación 
de la Sociedad Cooperativa 
Alta Moraña y su Fábrica de 
Piensos, de excelente resul
tado, es poder montar su

El tiempo

Aumento de la 
nubosidad por 
el Noroeste
Madrid. Efe. _________ __

El Instituto Nacional de Me
teorología prevé para las pró
ximas horas un aumento de la 
nubosidad por el noroeste con 
alguna precipitación en Gali
cia a última hora. .

Habrá cielos parcialmente 
nubosos en el litoral cantá
brico y Alto Ebro y nubosidad 
de tipo medio y alto en ambas 
Castilla.

En el resto del territorio 
predominarán los cielos des
pejados. "

Las temperaturas tenderán 
a elevarse de forma más nota
ble por el oeste peninsular.
Viernes, día 29:

Nuboso con precipitaciones 
en Galicia y Cantábrico, exten
diéndose durante el día al resto 
de la mitad norte peninsular y 
Baleares. Parcialmente nuboso 
en la mitad sur de la Península 
y norte de Canarias.,

TEMPERATURAS
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 13,0 grados.
Mínima de ayer: 3,4 grados.
Precipitación: 0,2 litros por 

metro cuadrado.

2.500.000 pesetas al número 
00908.

50.000 pesetas a la terminación 
0908. ■

5.000 pesetas a la terminación 
908.

500 pesetas a la terminación 08.
100 pesetas a la terminación 8.

A partir del Centro de Recogida de Leche

Jueves, 28 de abril de 1988
Ss. Pedro Chanel pb. y mr.; Prudencio, Pánfilo, Marcos 

Patricio, obs.; Teodora y Dídimo, Acacio, Menendo, Polieno' 
Afrodisio, Caralipo, Agapito, Eusebio, Polión, Vidal, Valerio’

Él sol sale a las 7,18 y se pone a las 21,7.
La luna sale a las 17,50 y se pone a las 5,34.

Próxima inauguración de 
la teniporada de los trenes 
turísticos de RENFE
Madrid. Efe. ___________

Los trenes turísticos de Renfe 
con salida desde Madrid inau
guran el ptóximo 7 de mayo su 
temporada, que concluirá el 
23 de octubre, y que este año 
contará con dos nuevos itine
rarios que se unirán a los seis 
del años pasado.

Los dos nuevos trenes, son 
“La Mancha” y “Tierras del 
Cid” que se suman al “Doncel 
de Sigüenza”, “Murallas de 
Avila”, “Tren de la Fresa”, 
“Ciudad Monumental de Gá- 
ceres’\ “Plaza Mayor de Sala
manca” y “Ciudad Encantada 
de Cuenca”.

El tren turístico “La Man
cha” que iniciará sus viajes el 
15 de mayo, está organizado 
en colaboración con la Junta 
de Comunidades de Castilla- 
La Mancha, Diputación Pro
vincial de Ciudad Real y los 
ayuntamientos de Ossa de Mon- 

, tiel y Almagro.

Se trata de un tren de fin de 
semana que combiná el viaje 
en tren y autocar para visitar 
lugares manchegos como Ar
gamasilla de Alba,’ Campo de 
Criptana, El Toboso, Valde
peñas, Almagro, Mota del 
Cuervo y las Lagunas de Rui
dera. El precio del viaje, con 
alojamiento y cena incluidos, 
es de 11.050 pesetas.

la Caja Rural de 
Valladolid se expande 
por Castilla y León

Valladolid. Efe._______
El presidente de la Caja 

Rural Provincial de Vallado- 
lid, Pedro Vázquez de Prada, 
anunció, ayer, la inauguración, 
el próximo día 29, de una 
nueva sede en Palencia q» 
servirá como base para lah- 
pansión de la eiitidad porla' 
provincia.'

El establecimiento de la Caja 
Rural de Valladolid en Falen
cia cubrirá el vacío dejado pe: 
la Caja Rural de Palencia,qm 
fue adquirida por la Caixad 
Cataluña, y tiene el objeto á 
ofrecer crédito cooperativo:: 
aquellos puntos de la provin
cia donde se produzca una 
mayor demanda de agriculto
res y ganaderos.

El presidente de la Caja 
Rural de Valladolid manifestó 
que la nueva política de ex
pansión de la entidad por otras 
provincias de Castilla y León 
responde a la necesidad Ót 
cubrir los vacíos creados enii 
Comunidad por la desapari
ción de otras entidades de cíe- 
dito.

Vázquez de Prada anunció 
la rápida solución de las negó 
ciaciones de fusión que esta 
manteniendo en la actualidai 
entre otras, las Cajas Rurale 
de Zamora, Valladolid y An 
ñas de San Pedro (Avila).

Los ganaderos de la zona de San Pedro 
del Arroyo crearán una Fábrica de Quesos

Centro de Recogida de Leche de San Pedro del Arroyo

para ver

VICTOR GONZALEZ

los resultados y lapropia industria quesera, con 
los consiguientes beneficios. 
Los propios ganaderos de la 
Cooperativa de Ovino y Ca
prino, en reunión que man
tuvieron el pasado día 5 de 
abril, se jnostraron partida
rios de la iniciativa y rápi
damente se han dado los pri
meros pasos, según comenta 
a El Diario de Avila Anto
liano Jiménez Jiménez, ge
rente de la Cooperativa de 
Ganadeüos de Ovino y Ca

prino de San Pedro del 
Arroyo.

Entre los pasos dados ya 
figuran la solicitud de presu
puesto para hacer una fábrica 
de quesos de mil o mil qui
nientos litros de leche. En 
principio, se pensarían en rea
lizar una inversión de 8 millo
nes de pesetas. También se 
harán las correspondientes 
pruebas de queso puro y mez
clado, con cámara de curado.

calidad obtenidos.

No obstante, falta quizás 
por ver otro de los puntos 
fundamentales, el del posible 
merpado para esos productos.

—No se ha estudiado el 
posible mercado —comenta 
Antoliano Jiménez Jimé
nez—; pero se actuará en 
esta zona de La Moraña y en 
el resto de la Provincia. Si 
después se ve que salen las

cosas bien, se estudiaría la 
posibilidad de salir al mW' 
cado de Madrid o de Sala
manca.

■ UNA BUENA INICIATIVA

Se trata, sin duda, deuní 
buena iniciativa, en la 
de otras puestas en marcha 
por nuestra geografía provin 
cial para conseguir que 
materia producida por 
agricultores y ganaderos 
vaya a industrializarse y en 
quecer otras zonas, sino q 
pueda quedarse en la mis 
donde se genera, creando 
puestos de trabajo, tan n 
sarios en estas comarcas, 
metidas, desde hace deca ^ 
a un tremendo éxodo r

Si los agricultores y 
ganaderos abulenses n 
hacer frente a la dur®® ^ 
tencia del Mercado C 
sin duda la creación

tamente los producto .jj. 
ser una de las salidas ^recO" 
tarias, tal y como s 
mienda desde la prop**
ministración. oca-

Ciertamente, en o„^ 
siones las coopéra ^^j. 
dieron muy buen f® , pfo- 
peró actualmente too ^^^ 
vincia está sembrada ^j, 
con un fúncionamien ^ 
sultados muy positi ^ja.
la de Piensos AHa pías
de la misma loca ida^je 
de ARECA, en la 
Arévalo, Fontivero , y 
gal de las Altai j,ovi' 

, otras localidades, íQ^. 
das, en ese caso, pe
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